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Стремительное экономиче-
ское, инфраструктурное и со-
циальное развитие крымской 
столицы ставит принципиа
льно новые задачи по ком-
плексному благоустройству 
городских пространств Симфе-
рополя.

Рост рождаемости, миграции, су-
щественная плотность населения, 
заторы на дорогах, растущее эколо-
гическое давление, изменение требо-
ваний жителей и бизнеса к качеству 
городской среды и организации до-
суга — вот лишь небольшой перечень 
вызовов, с которыми сталкивается 
наш город на современном этапе.

Симферополь играет ключевую 
роль в развитии Крыма, является 
локомотивом экономики, передо-
виком во многих отраслях, значи-
мым культурным и политическим 
центром юга России, поэтому его 
внешний вид должен в полной 
мере соответствовать высокому 
столичному статусу.

Сегодня на территории крымской 
столицы продолжается грандиозная 
расчистка русел рек Салгир и Малый 
Салгир, а также масштабный капи-
тальный ремонт единой прогулочной 
набережной, к чему в последнее вре-
мя приковано пристальное внимание 
тысяч небезразличных горожан.

Симферопольская набережная уни-
кальна и непохожа ни на одну дру-
гую. Основной замысел концепции 
и дизайн-кода нынешних преобра-
зований заключается в следовании 

принципам первоначального проекта, 
реализованного к 200-летию города. 
Наша набережная остается одной из 
немногих на постсоветском простран-
стве, где благополучно реализована 
идея органичной интеграции приро-

ды в городское пространство, разви-
тия разных сценариев общественного 
досуга и контакт населения с водой.

В настоящее время подрядчик уже 
выполнил более 20% работ по очистке 
русла от ила и мусора, на участке от 

улицы Толстого до улицы Павленко 
организована прокладка сетей вечер-
него освещения и обустройство под-
земной кабельной канализации для 
установки систем видеонаблюдения.

Продолжение на стр. 2 >

Светлый город
За прошедшую неделю сотрудники 
МБУ «Город» провели 9 видов работ 
по восстановлению и содержанию сетей 
наружного освещения в Симферополе. 
Об этом сообщил директор муниципаль-
ного учреждения Николай Коновалов.

«Мы заменили лампы и пускорегулирующую аппаратуру в 50 фо-
нарях на девяти улицах, работали вдоль улиц Спера, Механизаторов, 
Кржижановского и Беспалова, — рассказал Николай Коновалов. — Отре-
монтировали также 7 светильников на улицах Шмидта и Ялтинской».

Новые светильники установили на ул. Генова, ул. Ялтинская и буль-
варе Ленина, пять новых опор — на улицах Фестивальная и Отважных.

Среди проведённых работ — монтаж проводов общей протяжённостью 
2,6 км, замена четырёх приборов учета электроэнергии, восстановление 
обрыва провода на пяти улицах крымской столицы.

По словам директора МБУ, работами по ремонту и модернизации сетей 
наружного освещения ежедневно занимается от 18 до 20 сотрудников учреж-
дения, в том числе используются 7 единиц специализированной техники.

Цветущая  
столица
В летний период в крымской сто-
лице активно ведутся работы 
по содержанию зелёных насажде-
ний. За растениями, высаженными 
на симферопольских кольцах, мемо-
риалах и нескольких скверах ухаживают работники «Города».

«Защита высаженных цветов и удаление неправильных видов расте-
ний с мест посадки производится вручную. Это позволяет аккуратно 
производить прополку на маленьких площадях, не повреждая цветы. 
Площадь обработанной почвы за неделю составила 1 207 квадратных 
метров», — объяснил МБУ «Город» Николай Коновалов.

Представители «Города» также обрезали отцветшие соцветия 745 роз: 
на площадях Советская, Куйбышева, Ленина, Советской Конституции 
и в скверах Б. Хмельницкого, Казанский и Победы. Директор МБУ 
обратил внимание на то, что в ежедневный комплекс работ входит 
и полив растений.

ПРОЕКТ  
ВЕКА

фото: Л. Карпов
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Окончание.  
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Примечательно, что на днях были 
выявлены нарушения, допущенные 
подрядчиком. «Дважды ил был выве-
зен в район Каменки. Мы пресекли 
это. Направили соответствующее 
уведомление в адрес подрядчика 
и сообщили, что далее будут при-
меняться штрафные санкции, если 
такая ситуация повторится», — со-
общила журналистам глава адми-
нистрации города Симферополь 
Наталья Маленко.

По её словам, в скором времени 
планируется разработать проект 
восстановления гидротехнических 
сооружений реки, которые не функ-
ционировали около 30 лет.

«Затворы, которые были смонти-
рованы в русле реки Салгир, техно-
логически выполняли несколько 
функций — от прудов-накопителей 
до регулярного сброса и промыва 
русла реки. Обследования показали, 
что гидротехнические сооружения 
полностью вышли из строя и частич-
но разграблены. Считаю необходи-
мым спланировать проектирование, 
экспертизу и выполнение в дальней-
шем этого вида работ, это очень важ-
но», — сказала глава администрации.

Подрядчик уже получил первую 
партию чугунных ограждений русла 
реки, договор на поставку заключен 
с Керченским металлургическим за-
водом.

«Возникли определенные пробле-
мы, которые уже обговорили с ру-
ководством завода. Часть покраски 
ограждений не соответствует техни-

ческому заданию, и сейчас их пере-
крашивают. Второй момент: завод 
производит семь элементов ограж-
дения. К пяти — у нас претензий нет, 
а вот к двум есть — крайне низкое 
качество литья. Сейчас эту ошибку 
исправляют», — сообщила Наталья 
Маленко 18 июня на заседании Сове-
та министров Республики Крым. «На 
протяжении 10 км, где ранее было 
предусмотрено чугунное огражде-
ние, сохранилось всего 4,3 км. Почти 
половину его подрядчик уже демон-
тировал. Те чугунные ограждения, 
которые подлежат восстановлению, 
будут возвращены на Набережную. 
Мы будем снимать весь пластик и от-
давать его в МБУ «Город». На набе-
режной такие ограждения исполь-
зоваться не будут», — подчеркнула 
глава администрации.

Вместе с этим, по словам Натальи 
Маленко, вся демонтированная при 
строительных работах на набереж-
ной Салгира тротуарная плитка 
будет повторно использоваться во 
дворах многоквартирных домов 
Симферополя и вокруг детских пло-
щадок.

«Администрацией принято ре-
шение о повторном использовании 
тротуарного мощения, — напомни-
ла Наталья Маленко. — Это хорошо 
сохранившаяся тротуарная плитка, 
и большие плиты, размером 70 на 
70 см. Сбор всего мощения прово-
дится через актирование и склади-
рование».

Кроме тротуарной плитки, по сло-
вам главы администрации, также 
будет демонтировано гранитное 

основание, на котором крепится 
ограждение. Это очень качествен-
ный материал и 90% гранита после 
шлифовки установят обратно.

«В ходе выполнения работ возника-
ют форс-мажорные обстоятельства. 
Когда мы от гостиницы Украина спу-
скаемся к набережной по лестнице, 
мы переходим через пешеходный 
мост и попадаем на улицу Менделе-
ева. Этот мост находится в аварий-
ном состоянии, — сообщила Наталья 
Маленко. — После демонтажа фаса-
да обнаружено, что несущие балки 
и плиты перекрытия находятся в ава-
рийном состоянии, несущая опора 
повреждена на 30%».

По словам главы администрации 
города, исполнитель работ внес 
предложение самостоятельно вы-
полнить соответствующий проект 
и восстановить мост. Он станет 36-м 

по счету в перечне мостов, которые 
необходимо отремонтировать в рам-
ках реконструкции набережной.

Довольно важным аспектом яв-
ляется то, что на месте снесенных 
аварийных ив в русле Салгира, с на-
ступлением благоприятного времени 
года вдоль набережной будут выса-
жены новые деревья.

«Все деревья, которые растут вдоль 
набережной — они, в основном, здо-
ровые, но есть среди них аварийные. 
«Если будет принято решение сно-
сить какое-то аварийное дерево — 
автоматом, это будет площадка для 
посадки осенью нового», — сказала 
Наталья Маленко, — мы будем учи-
тывать особенности деревьев, про-
консультировавшись с дендрологами 
и постараемся максимально хорошо 
восстановить зеленые насаждения».

Александр НОВИКОВ

ПРОЕКТ ВЕКА

РАБОТА НА ДОСТОЙНЫЙ 
РЕЗУЛЬТАТ
Работы по ка-
питальному 
ремонту на-
бережной рек 
Салгир и Ма-
лый Салгир 
ведутся с учё-
том состояния 
городских 
коммунальных 
сетей. На этом 
акцентирова-
ла внимание 
журналистов 
глава админи-
страции крым-
ской столицы 
Наталья Ма-
ленко.

«У нас по городу проходит 14 километров русла реки. Есте-
ственно, там есть сети: и «Крымэнерго», и «Крымтеплоком-
мунэнерго», и «Крымгазсети». Газовики уже провели работу 
в полном объёме — по всем 14 километрам Набережной. 
С остальными сетевиками постоянно возникают те или 
иные вопросы, которые необходимо решать в оперативном 
порядке», — отметила Наталья Маленко.

Глава администрации уточнила: речь идёт о сетях, которые 
требуют замены на некоторых участках, где-то необходимо 
их поднять или отремонтировать.

«Я очень благодарна всем ресурсоснабжающим орга-
низациям за отклик, мы работаем с ними сегодня уже 
практически 23-й день в плотном графике. Срок сдачи 
набережной — сентябрь, и эту работу необходимо завер-
шить», — подчеркнула Наталья Маленко.

Ранее глава администрации крымской столицы сообщила, 
что лично ежедневно контролирует ход выполнения работ 
по капитальному ремонту Набережной. Комплекс проводи-
мых мероприятий направлен на то, чтобы вернуть руслу 
реки первоначальный вид.

Пресс-служба администрации города 
Симферополя

СОСТОЯЛАСЬ СЕССИЯ ГОРСОВЕТА
В крымской столице 
прошла внеочередная 
111я сессия Симферо-
польского горсовета 
I созыва под руковод-
ством главы муници-
пального образования 
городской округ Сим-
ферополь Республики 
Крым — председателя 
Симферопольского го-
родского совета Виктора 
Агеева.

На повестке дня первым 
было принято решение о на-
значении выборов депутатов 
Симферопольского город-
ского совета второго созыва 
на 8 сентября 2019 года.

Кроме того, в ходе заседа-
ния депутатский корпус про-
голосовал за реорганизацию 
муниципального унитарного 
предприятия Симферополя 
«Горзеленхоз» в форме преоб-
разования его в муниципаль-
ное бюджетное учреждение.

Как пояснил руководитель 
муниципалитета Виктор Аге-
ев, такая реорганизация по-

зволит предприятию быстрее, 
а главное, более эффективно 
выполнять свою работу по ре-
монту и содержанию объек-
тов инфраструктуры, а также 
зеленых насаждений.

— Став бюджетным уч-
реждением «Горзеленхоз» 
сможет без бюрократиче-
ских проволочек заниматься 
озеленением Симферополя. 
У предприятия уже есть своя 
прекрасная база — теплицы, 
хорошие специалисты, но те-
перь появилась возможность 
расширять штат работников, 
выделять дополнительные 
средства на покос травы, 
благоустройство клумб 
и озеленение дорожных ко-
лец, — отметил председатель 
горсовета.

По мнению первого замести-
теля главы администрации 
города Татьяны Свириденко, 
предприятие «Горзеленхоз» 
призвано стать единым и по-
стоянным профессиональ-
ным поставщиком зеленых 
насаждений в городе.

«Мы хотим сделать Сим-
ферополь таким же зеленым, 
красивым и цветущим, ка-
ким он был когда-то, — ска-
зала Татьяна Свириден-
ко, — У нас есть предприятие, 
производственные мощ-
ности, мы уже производим 
свой посадочный материал. 
Часть его была высажена 
в крымской столице перед 
майскими праздниками 
и ко Дню города. Это, в том 
числе, и ампельные петуньи 
на фонарях на централь-
ных улицах. Сегодня нам 
нужен системный подход 
при озеленении и поливе 
городских общественных 
территорий. «Горзеленхоз» 
должен стать нашим глав-
ным садовником».

Также на сессии были 
приняты решения об изме-
нениях во временные Пра-
вила землепользования и за-
стройки территории города 
и о передаче в безвозмезд-
ное пользование нежилых 
помещений, расположенных 
на улице Горького, 15, проку-
ратуре Республики Крым.

фото: Л. Карпов
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В очередном выпуске 
первого городского ток
шоу «Активный Симфе-
рополь» с Александром 
Шилко обсуждалась 
тема борьбы городских 
властей со стихийной 
торговлей.

Первой к  микрофону 
вышла начальник депар-
тамента административ-
но-технического контроля 
Администрации Симферо-
поля Елена Бурлака. Она 
рассказала о стихийной 
торговле в Симферополе, 
и о том, какую работу про-
водит их департамент:

«На сегодняшний день 
м ы  п р о в о д и м  р е й д ы 
с представителями поли-
ции и ветеринарным кон-
тролем. В последнее время 
мы также проводим рейды 
с Россельхознадзором вме-
сте с представителями 
МБУ «Город».

Рейды проводятся прак-
тически каждый день. Мы 
настойчиво пытаемся осво-
бодить город от стихийных 
торговцев».

Начальник управления 
по мониторингу и пресече-
нию несанкционированной 
торговли департамента ад-
министративно-техническо-
го контроля Администра-
ции Симферополя Максим 
Вотчель поделился с ауди-
торией проблемами и тен-
денциями стихийной тор-
говли в столице:

«Мы уменьшили масшта-
бы торговли, стихийщиков 
стало меньше в разы. Но по-
явилась другая тенден-
ция — торговцы выбрали 

удаленные локации от рын-
ков, и теперь продают свои 
товары в таких местах.

Нашу работу усложняет 
спрос на стихийную торгов-
лю. Жители города ссыла-
ются на шаговую доступ-
ность, а также на то, что эта 
продукция, по их мнению, 
более свежая и натуральная. 
В ходе бесед мы объясняем, 
что эти товары могут быть 
испорчены, но эта работа 
пока ведется».

Максим Вотчель также 
рассказал о процессе нало-
жения штрафов: «Штраф 
составляет от 4 до 5 тысяч 

рублей. Нарушители неохот-
но оплачивают эти штрафы, 
здесь уже действует преду-
предительное взыскание. 
Судебными приставами 
проводится полный ком-
плекс мер по судебному 
взысканию, выявляется 
движимое и недвижимое 
имущество, создается за-
прет на куплю-продажу 
имущества. После этого 
нарушители приходят опла-
чивать штраф».

Главный государствен-
ный ветеринарный ин -
спектор по Симферополю 
Надежда Бойко рассказала 

о рейдах, которые проводит 
их ведомство:

«Мы всегда принима -
ем участие в рейдовых 
мероприя тиях по борьбе 
с реализацией продукции 
животного происхождения 
на улицах. Сложности воз-
никают с тем, что нет зако-
нодательной базы, на кото-
рую можно опираться при 
борьбе со стихийной тор-
говлей.

Мы участвуем в рейдах, 
составляем протоколы, вы-
писываем штрафы. В этом 
году прошло уже более 100 
совместных рейдов и более 

2 тысяч килограмм некаче-
ственной продукции».

«Ситуация изменилась 
в лучшую сторону: сей-
час меньше стихийной 
торговли, упал процент 
изъятия товара, результат 
виден», — резюмировала 
Надежда Бойко.

Директор МУП «Метро-
град» Елена Проценко рас-
сказала об альтернативах 
сомнительной стихийной 
торговли — рынках Симфе-
рополя:

«В нашем предприятии 
на балансе крупные рын-
ки Симферополя, а также 
сельскохозяйственные яр-
марки. У нас есть свободные 
места на рынках, поэтому 
мы ждем стихийщиков, 
которые захотят торговать 
законно. Мы идем навстре-
чу каждому торговцу, глав-
ное — чтобы они сами хоте-
ли сотрудничать с нами».

«Сложилось обманчивое 
мнение, что у перекупщи-
ков продукция намного де-
шевле — это не так. Цена 
не отличается, а иногда 
даже дороже, чем на рын-
ках», — поделилась Елена 
Проценко.

Завершилась встреча 
комментариями и отзыва-
ми зрителей программы, 
которые делились своими 
мыслями о том, как побо-
роть стихийную торговлю 
в Симферополе. Ведь ули-
цы столицы Крыма должны 
выглядеть так, чтобы гости 
чувствовали себя в совре-
менном городе, где нет сти-
хийной торговли.

Татьяна АЛЕКСЕЕНКО

«Активный Симферополь»: 
о стихийной торговле

Наталья Маленко: «Совещания 
с подрядчиками я буду 
проводить каждую неделю»
В администрации Симферо-
поля под руководством главы 
администрации Натальи Ма-
ленко прошло расширенное 
совещание с руководителя-
ми подрядных организаций, 
которые выполняют работы 
на объектах строительства 
и капитального ремонта му-
ниципальной собственности. 
Обсуждались вопросы выпол-
нения сетевых графиков про-
изводства работ по объектам.

В ходе совещания глава админи-
страции заслушала генерального 
директора ООО «Асгард» о ходе вы-
полнения работ по реконструкции 
набережной и русла реки Салгир. 
Так, подрядчик рассказал, что на се-
годняшний день уже вывезено 4 ты-
сячи 900 тонн мусора и ила, спилено 
216 деревьев в русле реки.

Наталья Маленко в свою очередь 
отметила, что для города рекон-
струкция набережной — это очень 
важный, социально значимый 
 объект и необходимо приложить 
все усилия, чтобы выполнить все 
работы в срок.

«Для нас это знаковый объект. 
Этой реконструкции горожане 
ждали десятки лет, и мы должны 

оправдать их ожидания. Поэтому 
я на протяжении всей стройки буду 
очень пристально следить за вашей 
работой и сроками выполнения», — 
сказала она.

О ходе строительства 180-квартир-
ного дома в микрорайоне Залесье 
доложил генеральный директор 

ООО «Карат». По его словам на объ-
екте завершается работа по монтажу 
кровельного покрытия, продолжает-
ся внутренняя отделка помещений, 
некоторые виды работ идут с опере-
жением графика.

Также глава администрации вы-
слушала подрядчиков, которые 

выполняют работы по капиталь-
ному ремонту городских школ 
и дошкольных учреждений и строи-
тельству модульных детских садов 
на улицах Ростовской, Тарабукина, 
Жукова, проспекте Победы. Обсуж-
дались проблемные вопросы, ка-
сающиеся строительства систем 
водоснабжения в микрорайонах 
Верхняя Украинка и Красная гор-
ка, а также капитального ремонта 
подпорных стен на улицах М. Дон-
ского, Ковыльная, М. Жукова. Кроме 
того, речь шла о темпах выполне-
ния работ по рекультивации по-
лигона ТКО в Каменском массиве. 
По словам подрядчиков, на всех 
этих объектах работы выполняются 
в поставленные сроки, отставания 
от графика нет.

Наталья Маленко подчеркну-
ла, что для того, чтобы ситуация 
на всех объектах не изменилась 
и была под постоянным контро-
лем, совещания с подрядчиками 
будут проходить в еженедельном 
режиме вплоть до сдачи объектов 
в эксплуатацию.

«Я жду вас каждую неделю по сре-
дам. Чтобы мы вместе смогли вы-
полнить взятые нами обязатель-
ства, будем совместно обсуждать 
и решать возможные проблемные 
ситуации. Только постоянно взаи-
модействуя, мы сможем избежать 
некачественного исполнения работ 
и отставаний от графика их выпол-
нения», — подытожила глава адми-
нистрации.
Пресс-служба администрации 

города Симферополя
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«Единая Россия»: на пути  
«От Крымской весны к Крымской мечте!»
Партия представила свою новую народную программу

«От Крымской весны — к Крым-
ской мечте» — так называет-
ся новая программа «Единой 
России», представленная на 
республиканской партийной 
конференции. С этой програм-
мой партия идет на выборы, 
которые состоятся 8 сентября 
нынешнего года. Доверят ли 
ей избиратели судьбу полу
острова еще на пять лет? Это 
мы узнаем уже через несколь-
ко месяцев.

Как достичь 
улучшения 
жизни для 
каждого 
крымчанина?

Пять лет назад «Единая Россия» 
взяла на себя всю полноту от-
ветственности за развитие полу-
острова — абсолютное большинство 
мандатов в республиканском парла-
менте и все портфели в правитель-
стве достались именно представи-
телям этой партии.

С тех пор Крым сделал огромный 
скачок в своем развитии, который 
не может не заметить даже слепой. 
Строительству нового российского 
Крыма не смогли помешать ника-
кие блокады и санкции. Фактиче-
ски с нуля созданы основы новой 
транспортной и энергетической 
инфраструктуры, новой экономи-
ки. Строятся детские сады, школы, 
медицинские центры, фельдшер-
ско-акушерские пункты, дороги. 
Ускоренными темпами идет модер-
низация промышленности, сельского 
хозяйства, курортной сферы, ЖКХ, 
других отраслей. Продолжается га-
зификация населенных пунктов, ре-
конструкция сетей водоснабжения.

Таким образом, за минувшие пять 
лет создан фундамент, на котором 
Крым будет развиваться на протя-
жении многих десятилетий. В каком 
направлении двигаться региону? 
«Единая Россия» отвечает на этот 
вопрос своей новой предвыборной 
программой: «От Крымской весны — 
к Крымской мечте».

По словам председателя Госу-
дарственного Совета республики, 
секретаря региональной организа-
ции «Единой России» Владимира 
Константинова, Крымская мечта 

отражает интересы и устремления 
крымчан, которые хотят от власти 
справедливости, стабильности, эф-
фективности, неуклонного роста 
уровня своей жизни.

«Как этого добиться — мы отвечаем 
в своей программе, — отметил в сво-
ем выступлении Константинов. — 
И показателем ее реализации я буду 
считать ситуацию, когда улучшение 
своей жизни почувствует каждый 
крымчанин: от жителя столицы ре-
спублики, до тех, кто проживает в са-
мых отдалённых крымских сёлах».

Что такое 
Крымская 
мечта?

Согласно программе единороссов, 
Крымская мечта — это уверенный, 
долгосрочный рост доходов и по-
вышение уровня жизни людей, по-
вышение качества и доступности 
медицинской помощи, совершен-
ствование системы социальной 
защиты граждан, прежде всего, 
пенсионеров, многодетных семей, 
инвалидов.

А еще, Крымская мечта — это, ко-
нечно, поезда, идущие по Крымско-
му мосту; четырехполосная трасса 
«Таврида» от Керчи до Севастополя; 
многопрофильный медицинский 
центр имени Семашко в Симферопо-
ле; газ в каждом населенном пункте; 
возрождение сельского хозяйства; 
реставрация Ласточкиного гнезда, 
Митридатской лестницы и Ханского 
дворца.

Крымская мечта — это мир, согла-
сие и чувство того, что мы — дома, 
в России!

Настрой  
на тяжелую 
работу

Но одно дело — декларировать за-
дачи, а другие — их решать. На пути 
к Крымской мечте «Единую Россию» 
ждет много трудностей. «Наша кон-
ференция даёт старт избирательной 
кампании, по итогам которой будут 
избраны крымские депутаты всех 
уровней: от сельских поселений до 
Государственного Совета Республики 
Крым, — сказал, выступая на форуме, 
Владимир Константинов. — В этом 
соревновании за народное доверие 
мы должны не просто победить. Мы 

должны победить убедительно во 
всех смыслах этого слова, сохранив 
за «Единой Россией» бесспорное ли-
дерство в Крыму».

«Но это не означает, что победа уже 
у нас в кармане, что нам достаточ-
но только сидеть и ждать, когда она 
сама приплывёт к нам в руки», — от-
метил Константинов и призвал всех 
делегатов конференции настраи-
ваться на тяжёлую и напряжённую 
работу.

К каким результатам эта работа 
приведет мы, повторимся, узнаем 
8 сентября.

Не забывать об 
ответственности!

«Единая Россия» представила на 
партийной конференции не только 
свою новую народную программу 
«От Крымской весны — к Крымской 
мечте», но и лидеров своего партий-
ного избирательного списка.

В ходе конференции путем тайного 
голосования был определен список 
кандидатов в депутаты Государ-
ственного Совета Республики Крым 
второго созыва по республиканскому 
избирательному округу в количестве 
75 человек и по одномандатным из-
бирательным округам в количестве 
25 человек.

Партийный список возглавил Гла-
ва Республики Сергей Аксенов. «Пять 
лет назад команда партии взяла на 
себя всю полноту ответственности за 
судьбу республики, получила колос-
сальный кредит доверия крымчан, — 
отметил в своем выступлении Аксе-
нов. — И мы видим, что, несмотря на 
некоторые неудачи, взятые на себя 
обязательства были выполнены. Ко-
манда стала целостным организмом, 
способным решать задачи любого 
уровня».

Характеризуя команду «Единой 
России», Глава Республики отметил, 
что эти люди прошли через горни-
ло предварительного голосования, 
реальными делами доказали свою 
преданность Крыму и умение рабо-
тать на его благо. Однако при этом 
Аксенов одновременно напомнил, 
что «Единая Россия» несет полную 
ответственность не только за успехи 
и достижения, но и за недоработки, 
ошибки и непродуманные шаги. «Это 
то, о чем не должны забывать люди, 
которым выпала честь получить под-
держку крымчан», — сказал Глава 
Республики.

По его словам, успехи россий-
ского Крыма должны отражаться 
в жизни каждого крымчанина не 
когда-нибудь в будущем, а уже се-
годня. Каждый житель республики 
должен видеть и чувствовать, как 
растет достаток его семьи, как бла-
гоустраивается его родная улица, 
город, поселок, как улучшается ка-
чество и доступность медицинской 
помощи в местной больнице или по-
ликлинике. В этом, убежден Аксенов, 
главный смысл партийной работы 
и главная цель всех преобразований.

Таким образом, «Единая Россия» 
первой в Крыму представила свою 
избирательную программу и канди-
датов на выборы, которые пройдут 
8 сентября нынешнего года. В бли-
жайшее время примеру единорос-
сов последуют другие политические 
силы.

Первая десятка 
«Единой 
России»

1. Аксенов Сергей Валерьевич — 
Глава Республики Крым, Председа-
тель Совета министров Республики 
Крым;

2. Константинов Владимир Ан-
дреевич — Председатель Государ-
ственного Совета Республики Крым. 
Секретарь Крымского регионального 
отделения партии «Единая Россия»;

3. Цеков Сергей Павлович — Член 
Совета Федерации Федерального Со-
брания Российской Федерации от 
законодательного (представитель-
ного) органа государственной власти 
Республики Крым;

4. Георгиади Лариса Федоровна — 
Депутат Государственного Совета Ре-
спублики Крым, директор частного 
общеобразовательного учреждения 
«Крымская республиканская гимна-
зия-школа-сад «Консоль»;

5. Яцышина Наталья Александров-
на — студентка Академии биоресур-
сов и природопользовании Крым-
ского федерального университета  
им. В. И. Вернадского, член Моло-
дёжного парламента при Государ-
ственном Совете Республики Крым;

6. Хаситошвили Валерий Ивано-
вич — депутат Государственного Со-
вета Республики Крым, председатель 
сельскохозяйственного производ-
ственного кооператива «Грузия»;

7. Шувалов Александр Алексан-
дрович — председатель Комитета 
Государственного Совета Республики 
Крым по труду, социальной защите, 
здравоохранению и делам ветеранов;

8. Куденко Любовь Олеговна — ге-
неральный директор ООО «Симфе-
ропольское производственное объе-
динение КРЫМПЛАСТ»;

9. Якубов Чингиз Февзиевич — 
ректор Крымского инженерно-пе-
дагогического университета, член 
Совета крымско-татарского народа 
при Главе Республики Крым;

10. Фикс Ефим Зисьевич — первый 
заместитель Председателя Государ-
ственного Совета Республики Крым, 
председатель Комитета Государ-
ственного Совета Республики Крым 
по вопросам государственного строи-
тельства и местного самоуправления.

Александр ПЕТРОВ
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Пресс-служба Секретаря СМГО Единой России

Отчёт о работе депутата фракции «Единая 
Россия» Симферопольского городского совета 
I созыва Доброрез Оксаны Геннадьевны  
в избирательном округе № 5 за 2016-2019 гг.

Уважаемые избиратели!
На довыборах в сентябре 2016 года получи-

ла вашу поддержку и была избрана депутатом 
Симферопольского городского совета в одноман-
датном избирательном округе № 5. В настоящее 
время депутатскую деятельность совмещаю с ра-
ботой в должности секретаря Симферопольского 
местного городского отделения партии «Единая 
Россия». Представляю вашему вниманию отчет 
за 2016-2019 годы.

За данный период проделана значительная 
работа совместно с администрацией города Сим-
ферополя, депутатами фракции «Единая Россия» 
Симферопольского городского совета, руководи-
телями градообразующих предприятий Симфе-
рополя, горожанами.

1. Участие в работе 
Симферопольского 
городского совета

В отчётном периоде приняла участие во всех 
заседаниях Симферопольского городского совета. 
Принимала участие в работе Постоянного комите-
та по вопросам обеспечения жизнедеятельности 
и безопасности.

Все проекты нормативных и правовых актов, 
в дальнейшем одобренные и принятые депутата-
ми городского совета, были инициированы депу-
татской фракцией «Единая Россия». Планомерная 
работа нашей команды способствует созданию 
условий для комфортной жизни населения города.

2. Работа 
с избирателями

Одним из главных направлений в своей депу-
татской деятельности считаю работу с избира-
телями, так как основной задачей депутата яв-
ляется представление и защита законных прав 
и интересов граждан.

В ходе работы на избирательном округе исполь-
зую каждую возможность для живого общения 
с избирателями. В отчетном периоде встречи 
проходили в формате личных приемов граждан 
и встреч с избирателями. Всего проведено 42 
приема и более 30 встреч с избирателями, в ходе 
которых проводились разъяснительные беседы, 
юридические консультации, направлялись депу-
татские запросы в различные инстанции.

3. Работа 
с обращениями 
граждан

За отчетный период поступило 226 устных 
и письменных обращений жителей избиратель-
ного округа № 5, а также жителей других микро-
районов Симферополя.

Необходимо отметить, что на территории изби-
рательного округа по-прежнему приоритетными 
остаются вопросы городского хозяйства. В боль-
шинстве обращений затрагиваются проблемы 
ремонта внутридворовых проездов, оборудования 
парковочных мест, благоустройства дворов, ра-
боты управляющих организаций и очередности 
в дошкольные образовательные учреждения.

Обращения граждан рассмотрены своевремен-
но, свыше одной трети вопросов решены поло-
жительно, на более чем половину даны устные 
и письменные разъяснения. По ряду обращений 
заявители получили бесплатную юридическую 
помощь. В ходе личного приёма, при подготовке 
ответов на письменные обращения особое внима-
ние уделяется информированию граждан о дея-
тельности депутатов фракции «Единая Россия» 
Симферопольского городского совета.

4. Работа  
на избирательном 
округе

В мой адрес часто поступают обращения от раз-
личных учреждений округа с просьбой оказать 
финансовую помощь для проведения ремонта, 
покупки необходимого оборудования.

По моей инициативе в библиотеке-филиале № 3 
по улице Гавена, 101 произведена замена окон, 
дверей, установлен козырек над входом в помеще-
ние. В детской библиотеке-филиале № 11 по улице 
Залесской, 81 выполнен косметический ремонт, 
заменены окна, обновлена мебель для повышения 
уровня комфорта читателей, для маломобильных 
групп граждан установлен пандус.

На контроле проекты по благоустройству дво-
ровых территорий и общественных пространств 
Симферополя.

Визитной карточкой моего избирательного 
округа является сквер 50-летия СССР. На момент 
избрания он находился в удручающем состоянии. 
В 2017 году была произведена реконструкция 
сквера, обустроены новые тропинки, установлены 
лавочки и аттракционы. И сегодня это излюблен-
ное место для прогулок жителей района.

В рамках проекта партии «Единая Россия» «Го-
родская среда» проведены ремонты дворов, уста-
новка детских и спортивных площадок по улице 
60 лет Октября, 7, 3-63, Гавена, 34-а, Залесская, 
68-70, 81, 82, Аральская, 59, 61, 63, Дружбы, 62-64.

Всегда находят мою поддержку инициативы 
образовательных учреждений. В школе № 4 про-
веден ремонт спортивного зала, заменены окна 
и пол, установлено ограждение по периметру. 
Для детских садов «Аистенок», «Лесная сказка» 
и «Незабудка» приобретено новое оборудование 
для медицинских кабинетов.

Считаю своим долгом чтить память о знако-
вых событиях в истории нашей страны, чтить 
преемственность поколений, помня о подвигах 
земляков. С большим удовольствием оказываю по-
мощь ветеранской организации в рамках проекта 
партии «Единая Россия» «Старшее поколение».

Я готова продолжить работу для улучшения 
нашей жизни! Давайте вместе двигаться к счаст-
ливому будущему наших детей!
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Ботаническому саду — 15 лет!

Муза 
Пушкина
В ЦГБ им. А. С. Пушкина при под-
держке Управления культуры 
и культурного наследия админи-
страции города Симферополя, 
в рамках ХIII Международного 
фестиваля «Великое русское 
слово» и реализации проекта 
«Единое Пушкинское крымское 
пространство» состоялась кон-
ференция «Муза Пушкина».

С приветственным словом от 
Управления культуры и культур-
ного наследия администрации 
города Симферополя выступила 
заведующая сектором по работе 
с информационно-образователь-
ными учреждениями управления 
культуры и культурного наследия 
администрации города Симферополя 
Республики Крым Светлана Хохлова, 
поздравив всех участников и гостей 
конференции с 220-й годовщиной со 
дня рождения А. С. Пушкина и поже-
лав огромного вдохновения, всеобще-
го признания, успехов и творчества.

Открытием мероприятия стало 
выступление воспитанников теа-
тральной студии и Театра Одного Ак-
тера «Вдохновение» (руководитель 
студии Елена Мартыненко). Юные 
чтецы Василиса Замотаева, Кира 
Быкова, Злата Андреева, Мирослав 
Замотаев и Кира Марцовенко пред-
ставили поэтическую композицию 
«В гостях у сказки».

В рамках конференции с доклада-
ми выступили: «Пушкин, Гурзуф, 200: 
к 200-летию пребывания А. С. Пуш-
кина в Гурзуфе». Презентация книги 
«Пушкин: 3 Д. Новая Пушкинисти-
ка» — доктор филологических наук, 
член Союза литераторов России, 
поэт, переводчик Светлана Маку-
ренкова (г. Москва); «Чехов и Пуш-
кин» — кандидат филологических 
наук, член Союза писателей России 

Геннадий Шалюгин (г. Ялта); «Другие 
берега» А. С. Пушкина и В. В. Набоко-
ва» — член Союза писателей России, 
литературовед, прозаик, критик, че-
ховед Евгений Никифоров (г. Евпато-
рия); «Евпаторийская пушкинская 
народная аудитория: вчера, сегодня, 
и…» — преподаватель МБОУ «Гимна-
зия имени Ильи Сельвинского горо-
да Евпатории Республики Крым», 
публицист, краевед Людмила Ни-
кифорова (г. Евпатория); «Профиль 
Пушкина в Крыму» — главный ре-
дактор Альманаха Тавриды «45 Ме-
ридиан», член Союза журналистов 
России и регионального Союза пи-
сателей Республики Крым Наталья 
Гук (г. Симферополь). Авторское по-
священие А. С. Пушкину продекла-
мировал Виталий Горобцов.

В ходе мероприятия Светланой Ма-
куренковой были представлены до-
клады: «Пушкин и две Потоцкие: к во-
просу о музе поэмы «Бахчисарайский 
фонтан» ведущего научного сотруд-
ника ИНИОН РАН Татьяны Фадеевой 
(г. Москва) и «Гете как муза Пушкина: 
к презентации книги «Сквозная тема 
русской литературы XIX-XX веков» 
профессора кафедры славистики, 
Университета «L’Orientale» Ди Лео 
Донателлы (г. Неаполь).

В режиме он-лайн состоялось 
выступление коллег «Библиоте-
ки-читальни им. А. С. Пушкина» 

(г. Москва): поприветствовала го-
стей ведущий библиотекарь отдела 
мемориальной работы, прапрапра-
правнучка А. С. Пушкина Наталья 
Клименко; заведующая отделом ме-
мориальной работы Ольга Тимофее-
ва и ведущий библиотекарь отдела 
мемориальной работы Ольга Сосоро-
ва представили видеопрезентацию 
«Портреты Н. Н. Гончаровой».

Кульминацией праздника стало объ-
явление лауреатов литературной Пуш-
кинской премии — 2019, учрежденной 
Муниципальным бюджетным учре-
ждением культуры централизованной 
библиотечной системой для взрос-
лых муниципального образования 
городской округ Симферополь при 
поддержке Главы муниципального 
образования города Симферополя 
и Главы администрации города Сим-
ферополя Республики Крым.

Почетное право награждения лау-
реатов и дипломантов было предо-
ставлено заведующей сектором по 
работе с информационно-образова-
тельными учреждениями управле-
ния культуры и культурного насле-
дия администрации г. Симферополя 
Республики Крым Светлане Хохло-
вой и директору Муниципального 
бюджетного учреждения культуры 
централизованной библиотечной 
системы для взрослых г. Симферо-
поля Сергею Алейникову.

Лауреатом литературной Пуш-
кинской премии 2019 года в номи-
нации «Поэзия» определена: поэт, 
член Союза писателей России за 
книгу «Свет в моем окне» Наталья 
Наумова (г. Бахчисарай); Лауреатом 
литературной Пушкинской премии 
2019 года в номинации «Проза» 
определена: Заслуженный работник 
Украи ны, Заслуженный деятель ис-
кусств АРК за книгу «Храм Мель-
помены — 3» Людмила Касьяненко 
(г. Симферополь).

В специальной номинации «За 
верность традициям русской клас-
сической литературы», памятным 
дипломом и поощрительным при-
зом был награжден: поэт, член Союза 
писателей России Сергей Овчаренко 
(г. Евпатория).

Грамотами за участие в конкурсе 
на соискание литературной Пуш-
кинской премии были награждены: 
Константин Алексеев, Татьяна Булга-
кова, Анна Зенченко, Вячеслав Киле-
са, Николай Ледаков, Надежда Зога, 
Ариолла Милодан, Нина Пилипко, 
Анфиса Третьякова, Нияра Халилова, 
Валентина Федорова, Марина Шам-
сутдинова и Леонид Ярмушевич. От 
имени членов жюри со словами по-
здравления и пожеланиями дальней-
ших творческих успехов выступили 
член Союза журналистов России, 
член региональной общественной 
организации «Союз писателей Ре-
спублики Крым», главный редактор 
Альманаха Тавриды «45 Меридиан» 
Наталья Гук и директор издательства 
«Антиква» Елена Мажарова.

Музыкальным украшением ста-
ло выступление учащихся Симфе-
ропольской детской музыкальной 
школы № 1 им. Рахманинова: Валерии 
Алексеевой, Ильи Охремчука, Кристи-
ны Ворониной (преподаватель Ирина 
Чумазенко) и студентки Симферо-
польского музыкального училища  
им. П. И. Чайковского Софьи Серга-
чевой (преподаватель Зоя Багрец).

Елена ПЛАХОЦКАЯ  
и Елена ПОПОВА

В Симферополе в Доме графа Во-
ронцова состоялось торжественное 
мероприятие, посвященное 15летию 
со дня основания Ботанического сада 
имени Н. В. Багрова.

Почетными гостями мероприятия стали 
первый заместитель главы администрации 
Симферополя Татьяна Свириденко, про-
ректор по академической и администра-
тивной политике Крымского федерально-
го университета имени В. И. Вернадского 
Владимир Курьянов, директор Таврической 
академии КФУ имени В. И. Вернадского Сер-
гей Елькин, директор Ботанического сада  
им. Н. В. Багрова Анна Репецкая, представи-
тели профсоюзной организации работников 
университета, преподавательский состав, 
а также многочисленные гости и жители 
крымской столицы.

Ботанический сад имени Н. В. Багрова 
Крымского федерального университета име-
ни В. И. Вернадского был основан в 2004 году 
на базе парка-памятника садово-паркового 
искусства «Салгирка». Площадь сада состав-
ляет более 32 гектаров. Его территория пред-
ставляет собой единый историко-природный 
комплекс, включающий усадьбы академика 
Палласа и графа Воронцова.

От имени главы администрации Симфе-
рополя Натальи Маленко участников тор-
жественного мероприятия, посвященного 
15-летию со дня основания Ботанического 
сада имени Н. В. Багрова, поздравила первый 
заместитель главы Татьяна Свириденко.

«Желаю вам крепкого здоровья, мира, 
добра, благополучия, исполнения всех за-
мыслов и больших успехов, а нашему люби-
мому саду процветания, — сказала Татьяна 
Свириденко. — На встрече с коллегами из 
Крымского федерального университета 
Наталья Маленко отметила, что мы все 
мечтаем, что бы наш Симферополь был 
такой же прекрасный и благоустроенный, 
как Ботанический сад. Мы понимаем, что 
ботанический сад — это территория, где 
уникальные специалисты сконцентриро-
ваны в одном месте, и надеемся, что вместе 
мы сделаем настоящий прорыв в озелене-
нии крымской столицы. Объединив усилия, 
знания, навыки и опыт мы сделаем наш 
город одним из самых «зеленых» городов 
России».

В свою очередь, Анна Репецкая отметила, 
что за 15 лет Ботанический сад стал не толь-
ко центром просвещения, академическим 
и научным объектом, но и общественным 
пространством, где люди могут объединять-
ся, учиться, проводить интересно время.

В ходе торжественного мероприятия луч-
шие сотрудники Ботанического сада имени 
Н. В. Багрова, за добросовестный и много-
летний труд, профессионализм и в связи 
с 15-летием образования Ботанического сада 
им. Н. В. Багрова были награждены благодар-
ностями и памятными подарками админи-
страции города Симферополя.

Пресс-служба администрации 
города Симферополя
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Новая дорога разгрузит центр Симферополя
Исторически сложи-
лось, что наш город 
является крупнейшим 
транспортным узлом 
Республики Крым, 
который находится на 
пересечении основных 
дорог полуострова.

Последние годы крым-
ская столица «задыхается» 
в пробках, узкие улицы при 
проектировании и строи-
тельстве не предполагались 
для нынешнего количе-
ства транспорта и поэтому 
в утренние и вечерние часы 
движение по основным ма-
гистральным направлениям 
затрудняется.

Ежедневно тысячи людей 
из населённых пунктов Сим-
феропольского, Бахчисарай-
ского, Белогорского, Сакско-
го и ряда других районов 
Крыма приезжают в Сим-
ферополь на работу, учёбу, 
в медицинские учреждения, 
создавая тем самым «маят-
никовую миграцию».

Стабильное повышение 
уровня автомобилизации 
населения и наличие исто-
рически сложившейся улич-
но-дорожной сети требуют 
принципиально новых под-
ходов, современных и до-
вольно дорогостоящих ре-
шений, очень необходимых 
крымской столице.

Радикального улучше-
ния условий движения 
транспорта в Симферополе, 
с его агломерацией и силь-
но развитой маятниковой 
миграцией, на длительную 
перспективу, можно до-
стичь при осуществлении 
дорогостоящих мер градо-

строительного характера: 
строительством путепрово-
дов, тоннелей, многоуров-
невых развязок, пробивкой 
новых магистралей.

Сегодня в Симферополе 
продол жается разработка 
проектно-сметной докумен-
тации для строительства ав-

томобильной дороги «ули-
ца Балаклавская — улица 
Крылова», которая в после-
дующем позволит напря-
мую связать микрорайоны 
«Пневматика» и «Марьино», 
что разгрузит магистраль-
ные улицы Севастополь-
ская, Русская, Козлова, 

Пролетарская, Красноар-
мейская, Ленина, Шмид-
та, Воровского, Беспалова 
и проспект Вернадского.

«Прогресс работы по 
проектированию данного 
объекта составляет 70%», — 
сообщила начальник депар-
тамента капитального стро-
ительства Алла Кудряшова.

Новая градостроитель-
ная политика Симферопо-
ля, в рамках последних об-
щероссийских тенденций, 
уделяет особое внимание 
созданию комфортной сре-
ды для жизни.

В рамках намеченной 
м оде р н и з а ц и и  до р ож -
но-транспортной системы, 
каждое новое решение фор-
мируется с учетом удобства 
для человека. Качественное 
благоустройство улиц по 
итогу должно быть реали-
зовано таким образом, что-
бы прилегающая к дорогам 
территория была комфорт-
ной, безопасной и понятной 
для пешеходов, обладала 
всем необходимым для ма-
ломобильных групп граж-
дан, а также подходила для 
велосипедистов и владель-
цев малого портативного 
электротранспорта, если 
конечно есть такая возмож-
ность.

Александр НОВИКОВ

Санитарная очистка города — 
усиленный режим

Главное — экология и порядок

Муниципальное бюджетное 
учреждение «Город» продол-
жает заниматься уборкой 
общественных территорий 
Симферополя. Об этом сооб-
щил директор МБУ Николай 
Коновалов.

Работники МБУ «Город» ведут 
ежедневную работу по уборке город-
ских улиц, подбору мусора в парках 
и скверах, очистке проезжей части от 
пыли и грязи. В санитарной ручной 
уборке задействовано 185 дворников 
«Города» и 13 единиц техники. Меха-
низированная уборка улиц и полив 
дорог осуществляется с помощью 11 
спецмашин.

«Вчера были убраны намывы, 
камни и случайный мусор на ули-
це Петропавловская. Навал веток 
и камней собрали и вывезли с улицы 
Краснознамённая. Улицу Дыбенко 
17 июня убрали после покоса травы, 
а также собрали ветки и случайный 
мусор», — рассказал Николай Коно-
валов.

Санитарную очистку также прове-
ли на улицах Долгоруковская, Тол-
стого и Сквере Дыбенко. Ежедневно 
дворники проводят уборку вдоль го-
родской набережной.

Отдельное направление работы 
«Города» — ликвидация симферо-
польских стихийных свалок.

На заседании Совета министров 
Глава Республики Крым Сергей 
Аксенов поручил запретить 
вывоз отходов на мусоросорти-
ровочный завод в Каменке. Он 
также сообщил, что в течение 
месяца должен быть прорабо-
тан альтернативный вариант 
для размещения этого объекта.

«Предварительно можно сказать, 
что и с точки зрения даже логики, 
и всего остального, нет целесообраз-
ности нахождения там этой станции. 
Мы с главой администрации Симфе-
рополя Натальей Федоровной вчера 
проговорили, приняли решение, что 
с сегодняшнего дня завоз туда мусо-
ра прекращается, — отметил во вре-
мя заседания Совета министров Кры-
ма Сергей Аксёнов. — В принципе 
нахождение мусоросортировочной 
станции вблизи жилого массива — 
это неправильно. Мы сейчас с вами 
говорим о соблюдении норм законо-
дательства. Логично предположить, 
что никто из вас, конечно, тоже бы 

не дал согласия, чтобы под боком 
находился мусоросортировочный 
комплекс. В течение одного месяца 
должна быть проработана альтер-
нативная ситуация. Либо это будет 
на Тургеневском полигоне, либо 
однозначно на удалении от жилого 
фонда и чтобы транспортировка му-
сора тоже не проходила через жилые 
кварталы. В течение месяца будет 
принято окончательное решение».

В свою очередь, глава администра-
ции города Наталья Маленко напом-
нила, что вопрос мусоросортивочной 
станции прорабатывался специаль-
ной рабочей группой.

«Мы отработали все вопросы, 
направили наши обращения всем 
вышестоящим организациям, 
а это Рос потребнадзор, Минэко-
логии, Служба государственного 
архитектурно-строи тельного над-
зора о целесообразнос ти создания 
мусоросортировочного завода на 
данной территории», — сообщила 
Наталья Маленко.
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Симферопольцы всё больше пользуются 
портативным электротранспортом
Планомерное и все-
стороннее развитие 
нашей страны привело 
к стремительным изме-
нениям в потребностях 
общества. Новые тре-
бования жителей круп-
ных городов к высокой 
мобильности, свободе 
перемещения, уровню 
доступности инфра-
структуры привели 
к массовому спросу на 
индивидуальный элек-
тротранспорт.

Симферопольцы не отста-
ют от достижений общемиро-
вого технического прогресса 
и владельцев современных 
электровелосипедов, элек-
трических самокатов, сигве-
ев, гироскутеров с каждым 
днём в крымской столице 
становится всё больше.

Сегодня все новинки сфе-
ры малого индивидуального 
электротранспорта на одной 
зарядке могут спокойно 
прео долевать десятки кило-
метров, имеют бесшумность 
и хорошую практичность, 

компактность, развивают 
скорость от 20 до 70 км/ч. 
Как показывает опыт круп-
ных мегаполисов, данные 
средства передвижения, при 
наличии соответствующей 
инфраструктуры, отлично 
подходят для ежедневного 
перемещения по городу, по-
ездок на работу, прогулок 
и т. д.

По прогнозам специали-
стов, уже через 5-10 лет доля 
владельцев малого индиви-
дуального электротранспор-
та в южных городах России 
составит 30-50% от общего 
числа населения, при этом 
не теряет своей популярно-
сти и традиционный вело-
сипед. Примечательно, что 
многие модели портатив-
ного электротранспорта, 
ввиду своей простой кон-
струкции и компактности, 
могут перевозиться в город-
ском общественном транс-
порте, их удобно хранить 
дома и на рабочих местах, 
брать с собой в некоторые 
учреждения.

Появление и развитие 
в Симферополе сети выде-
ленных специальных до-
рожек для современных 
видов индивидуального 
электротранспорта (с воз-
можностью движения по ним 
обычных велосипедов) по об-
щепринятым мировым пра-
вилам должно основываться 
на принципах нетерпимости 
к дорожно-транспортным 
происшествиям с участием 
других видов транспорта 
и пешеходов. Для создания 
таких дорожек в Симферо-
поле можно максимально 
использовать потенциал 
парка им. Юрия Гагарина 
и проходящую через весь 
город многокилометровую 
набережную реки Салгир.

Стоит отметить, что про-
думанная организация дви-
жения малого индивидуа-
льного электротранспорта 
и велосипедистов по специа-
льным дорожкам (отдельно 
от пешеходов и автомобилей) 
в некоторой степени снизит 
количество автомашин на 

улицах города и уменьшит 
нагрузку на общественный 
транспорт, улучшит экологи-
ческую обстановку в крым-
ской столице.

Один из вариантов разви-
тия транспортной сети для 

вышеуказанных средств пе-
редвижения может заклю-
чаться в том, чтобы создать 
специальные выделенные 
линии движения от набе-
режной Салгира и парка  
им. Юрия Гагарина в близле-
жащие районы многоэтаж-
ной застройки.

Массовое применение 
электрических портатив-
ных средств передвижения 
и традиционных велосипе-
дов, согласно опыту зару-
бежных развитых стран, 
влечет за собой положи-
тельные изменения во мно-
гих секторах экономики, 
в строении транспортного 
каркаса, мобильности, до-
ступности и многофункцио-
нальности общественных 
зон, безбарьерности муни-
ципальной инфраструктуры 
XXI века.

Александр НОВИКОВ

В Крым будут доставлены икона 
Святых Апостолов с частицами 
их мощей и ковчег с частицей 
мощей святой блаженной 
Матроны Московской
С 22 июня по 28 июля 2019 года 
в Симферопольскую и Крым-
скую епархию по благосло-
вению Правящего Архиерея, 
Митрополита Лазаря из Эли-
стинской и Калмыцкой епархии 
будут принесены для поклоне-
ния верующих икона Святых 
Апостолов с частицами их мо-
щей и ковчег с частицей мощей 
святой блаженной Матроны 
Московской.

ГРАФИК ПРЕБЫВАНИЯ
С 22.06 по 25.06 — Александро-Невский кафедральный собор г. Симфе-

рополь;
С 26.06 по 30.06 — Свято-Ильинский храм г. Саки;
С 01.07 по 07.07 — Свято-Никольский собор г. Евпатория;
С 08.07 по 12.07 — храм Феодоровской иконы Божией Матери г. Бахчисарай;
С 13.07 по 16.07 — храм Всех Крымских Святых г. Алушта;
С 17.07 по 21.07 — Александро-Невский собор г. Ялта;
С 22.07 по 28.07 — Свято-Владимирский Херсонесский кафедральный 

собор г. Севастополь.
В графике возможны изменения.

В КРЫМСКОЙ СТОЛИЦЕ — 
ЯМОЧНЫЙ РЕМОНТ
В Симферополе 
продолжаются ра-
боты по локальному 
ремонту повреж-
дений дорожного 
покрытия. Об этом 
сообщил директор 
муниципального 
бюджетного учреж-
дения «Город» Ни-
колай Коновалов.

Ежедневно в крым-
ской столице прово-
дится ямочный ремонт 
дорог. Выполняют его 
сотрудники отдела 
по содержанию улич-
но-дорожной сети МБУ 
«Город». Так, за про-
шедшие сутки работы 
состоялись на улицах 
51-й Армии и Киевской. 
На первой ямочность 
ликвидировали пнев-
монабрызгом, на вто-
рой — засыпали ямы 
фрезерованным асфаль-
том перед укладкой 
горячего асфальта. Се-

годня ремонтные меро-
приятия на указанных 
участках продолжатся.

Задействовано в этой 
работе 13 представи-
телей «Города» и 4 
единицы спецтехни-
ки. По информации 
Николая Коновалова, 
19 июня бригада так-
же демонтировала два 
металлических авто-

павильона — на улице 
Севастопольская, 54 
и проспекте Кирова.

На прошедшей неде-
ле МБУ провёл ремонт 
дороги горячим асфаль-
том на ул. Камская и ул. 
Никанорова. Пневмона-
брызгом устранили 50 
квадратных метров по-
вреждений вдоль улицы 
Александра Невского.
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Мы провели интервью 
с директором МБУК 
«Детский парк Симфе-
рополя» Антоном Якуле-
вичем и узнали о прео
бражении любимых 
парков столицы.

— Расскажите, какие ин-
тересные мероприятия 
запланированы в Дет-
ском парке в этом году?

— С наступлением теплых 
дней в парке практически 
ежедневно работают детские 
аниматоры. Ростовые куклы 
радуют малышей, дети рису-
ют и играют. Для выходных 
дней мы сейчас разрабаты-
ваем программу, формируем 
под нее бюджет, чтобы про-
водить еще больше интерес-
ных мероприятий для наших 
главных гостей — детей.

Также у нас в планах провес-
ти такой интересный праздник, 
как День варенья — в июле по-
явится много разных фруктов, 
из которых можно сделать мно-
го вкусного варенья. Пока этот 
проект на обсуждении.

Есть традиция проводить 
день рождения Детского парка. 
Определенной даты нет, пока 
планируем провести в июле.

Всю информацию о пред-
стоящих мероприятиях мож-
но найти на официальном 
сайте Детского парка.
— Сотрудничаете ли 
вы с администрацией 
города при проведении 
мероприятий?

— Мы согласовываем 
и оповещаем о будущих ме-
роприятиях администрацию 
Симферополя. Кроме того, 
если мероприятие проходит 
в парке имени Гагарина — 
оно проводится под эгидой 
администрации города. Мы 
помогаем и содействуем 
друг другу. Можно сказать, 
что ни одно мероприятие, 
проводимое нами на терри-
тории парков, не обходится 
без участия  администрации 
Симферополя.
— Какое мероприятие 
было самым масштабным 
за последние полгода?

— Самым масштабным ме-
роприятием за прошедшие 
полгода стал День города. 
Было много времени и сил 
потрачено на подготовку 
и создание этого праздника. 
Много работы было сдела-
но в Детском парке, а также 
мы приводили в должное 
состояние все парки города. 
Особенно следует выделить 
парк Тренева — централь-
ное место города, место 
встречи людей, начала ше-
ствия. Озеленение было 
проведено с профессиона-
лами своего дела — озеле-
нителями, которые нас кон-
сультировали и оказывали 
содействие.

Много работы было проде-
лано также и в парке имени 
Гагарина — мы уделили вни-
мание каждому уголку, и са-
мый большой парк города 
был полностью подготовлен 
ко Дню города.

В Детском парке было 
большое скопление людей, 
так как определенное коли-
чество аттракционов было 
бесплатным для детей — 
предложение подала адми-
нистрация Симферополя, 
и мы его с радостью поддер-
жали. Детям понравилось, 
а это значит, что праздник 
удался!
— Поговорим немного 
о самом Детском парке. 
Какие проблемы есть 
в парке, и как Вы плани-
руете с ними бороться?

— У нас есть очень боль-
шое желание обновить, ре-
конструировать, построить, 
но все это упирается в фи-
нансовую составляющую. 
Иногда мы обращаемся 
в администрацию города, 
которая нам помогает. Нуж-
но обновлять аттракционную 
технику, придумывать новые 
интересные мероприятия — 
у нас есть видение, будем 
двигаться вперед.

Вторая проблема — это не-
хватка специализированной 
техники при проведении ра-
бот по обрезке деревьев. Нам 
помогает МБУ «Город», так 
как мы понимаем, что дела-
ем одно общее дело. Тесное 
сотрудничество с бюджет-
ными учреждениями города 
дает свои плоды, есть резуль-
тат совместной деятельнос-
ти, ведь все это мы делаем 
во благо и ради города.

Поляна сказок — это люби-
мое место детей и родителей. 
Мы столкнулись с тем, что 
необходимо провести рекон-
струкцию скульптур. Могу 
сказать, что этот процесс уже 
запущен, он трудоемкий и про-
должительный. Тем не менее, 
этим летом мы планируем вос-
становить все статуи.

Еще одна общая пробле-
ма — это большое количество 
работы, связанной с фор-
мированием и подпиской 
всевозможных таблиц. Это 
отнимает много времени 
и внимания, но она необхо-

дима. Мы много работаем 
с жалобами, претензиями 
и обращениям граждан — 
но я благодарен жителям 
за такую активную позицию, 
их неравнодушие. Так мы 
понимаем, что необходимо 
сделать и на что обратить 
внимание, это плюс для ра-
боты нашего учреждения.
— Будут ли проводиться 
какиелибо ремонтные ра-
боты в парке в этом году?

— В парке постоянно необ-
ходимо проводить текущий 
ремонт. Починить плитку, 
побелить и покрасить, залить 
пол — задач много. Такая 
работа ведется, самое мас-
штабное — это восстановле-
ние плиточного покрытия 
на центральной аллее.

У нас много планов рекон-
струкции парка, будем на-
деяться, что все эти планы 
станут реальностью.
— Одно из самых инте-
ресных мест в Детском 
парке — это зооуголок. 
Расскажите, будет ли 
проводиться преобра-
жение зооуголка?

— Есть кардинальные ре-
шения этого вопроса. Ве-
дется разработка проекта 
по реконструкции зооуголка, 
с расширением его площа-
ди более чем в 2 раза. Будет 
снесено все, и построено за-
ново — коммуникации, во-
льеры и многое другое.

Как только разработка  
про е к    та будет завершена — 
мы представим его на ши-
рокое обозрение. Будем 
надеяться, что он будет ре-
ализован в ближайшем бу-
дущем.

Сейчас мы поддерживаем 
зооуголок в чистоте, улуч-
шаем пребывание животных 
в вольере. Мы увеличили во-
льер для львов, сделали «пе-
реезд» животных — работа 
ведется, хотя она, возможно, 
и не заметна.
— Нельзя не затронуть 
тему парков Симферо-
поля. Каким образом 
парковую систему горо-
да будут менять?

— На сегодняшний день до-
статочно много дискуссий 
ведется по поводу прове-
денной реконструкции пар-
ка имени Гагарина. К этой 
реконструкции ни я, ни Дет-
ский парк не имеет никакого 
отношения, эти мероприя-
тия проводились под эгидой 
 администрации Симферопо-
ля. Как житель города хочу 
сказать, что эта реконструк-
ция — подарок симферополь-
цам, которые любят активно 
проводить время в парке. 
Здесь можно бегать и катать-
ся в любое время года.

Облик парков и города 
меняется в лучшую сторо-
ну. Яркий пример — рекон-
струкция набережной реки 
Салгир — это знаковое собы-
тие для Симферополя, людям 
станет комфортнее ходить 
вдоль реки, отдыхать. Этот 
проект привлечет многих 
жителей столицы.

— Есть ли в проекте озе-
ленение уже существу-
ющих парков? Каких?

— Сложность вопроса в том, 
что деньги выделены исклю-
чительно на уборку и содер-
жание парковых территорий. 
Было проведено комплекс-
ное озеленение парка имени 
Тренева, жители заметили 
и оценили эти изменения. 
К сожалению, работу такого 
масштаба произвести не по-
лучится, так как наш ресурс 
уже практически исчерпан. 
То, что осталось — мы обяза-
тельно направим на поддер-
жание чистоты в парках.

В Детском парке многое ре-
конструируется и озеленяет-
ся за счет средств, которые 
парк зарабатывает — за счет 
аттракционов, платы за вход 
в зооуголок. Чем больше мы 
зарабатываем, тем больше 
мы можем потратить на бла-
гоустройство парка.

В парке имени Гагарина 
озеленение также происхо-
дит за счет наших мецена-
тов и партнеров. Озеленение 
проводится, и мы всегда 
рады сотрудничеству. Глав-
ное, чтобы жители ценили 
все это. Мы призываем лю-
дей ценить труд людей и бе-
режно относиться к зеленым 
насаждениям.
— Какие парки уже об-
новлялись, и что в них 
изменилось?

— В Гагаринском парке 
2 года назад была прове-
дена реконструкция, и сде-
лан большой пласт работы. 
Облик парка кардинально 
изменился, он стал комфорт-
ным для пребывания жите-
лей в любое время.

Детский парк также карди-
нально изменил свой облик, 
переоборудована централь-
ная аллея, обновлялись зе-
леные насаждения. Парк 
за короткий период времени 
стал красивым и ухоженным, 
но много работы еще предсто-
ит сделать.

Парк Тренева также был 
реконструирован, появились 
фонтаны — он стал востребо-
ванным среди горожан, там 
всегда много людей.

Многие скверы появились 
недавно — это значит, что 
город меняется в лучшую 
сторону.
— Расскажите о Ваших 
планах на 2019 год.

— Планов очень много, 
наши парки требуют боль-
ших вложений, да и процесс 
изменений — долгий.

В этом году есть планы об-
устроить новые пешеходные 
дорожки и тенистые аллеи, 
где будет приятно посидеть 
и отдохнуть. Обновить ат-
тракционную технику, при-
вести в порядок зооуголок — 
это планы не этого года.

Есть понимание, что нужно 
сделать крытую сцену, так 
как парк востребован, и дет-
ские коллективы могли бы 
выступать и радовать гостей 
и жителей Симферополя.

Мы планируем меняться 
к лучшему, и надеемся, что 
у нас все получится!

Татьяна АЛЕКСЕЕНКО

ПАРКИ — НАСТОЯЩЕЕ И БУДУЩЕЕ
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Жизнь каждого города насы-
щена разными событиями, 
которые происходят одно 
за другим и потом становятся 
историей. Но кто вершит эту 
историю и важно ли ее 
знать? Об этом корре-
спонденту «Южной 
столицы Крым» 
рассказала Ирина 
Вдовиченко — 
директор Музея 
истории Симфе-
рополя.

— Ирина Иванов-
на, как вы счи-
таете, какую роль 
играет музей в со-
временном мире?

—Роль музея в современном 
мире неоправданно мала. Возможно 
желание пойти в музей, чтобы погру-
зиться в историю, зависит от воспи-
тания каждого человека. Когда к нам 
приезжают люди с других городов, 
то часто они заходят в главный му-
зей для того, чтобы узнать историю 
и понять культуру города. Ведь как 
еще можно понять, что это за город, 
если только не пойти в музей?! Когда 
музей посещают симферопольцы, 
то часто мы слышим от них, что 
на фотографиях изображены их род-
ственники. Выходит, что музей мож-
но сравнить с семейным альбомом, 
который все время хочется листать 
и пересматривать.
— Влияет ли музей на развитие 
города?

—Конечно, музей помогает раз-
виваться каждому человеку. Знать 
о том, что есть люди, которые пи-
шут стихи, рисуют и творят, знать 
историю — необходимо. Это спо-
собствует развитию культуры. При 

этом, никакие фотографии и видео 
в интернете не сравняться с экспо-
натами, представленными в музее, 
потому что здесь — всё настоящее. 
Всё это вещи, которые не исчезнут 

в пространстве, которые можно 
увидеть и потрогать.

— Что значит сегодня 
быть директором 

музея?
— Директор му -

зея — это не просто 
хозяйственник, это 
еще и краевед, исто-
рик. Сегодня быть 

директором значит 
уметь выполнять лю-

бую работу, заниматься 
иногда тем, что не очень 

хочется, например, разбором 
документов и администрировани-

ем. Но если перестать это делать, то, 
получается, перестаешь быть и ди-
ректором. Это сложно, но очень ин-
тересно.
— Какие цели уже выполнил 
музей?

— В 2018 году в музее был проведен 
капитальный ремонт, экспозицион-
ная площадь увеличилась на треть. 
Увеличилась и площадь фондовых 
помещений, где мы храним свои кол-
лекции. Поэтому у музея сейчас рас-
ширились возможности, благодаря 
которым мы можем показать жите-
лям города и его гостям экспонаты, 
рассказывающие о нашем городе, 
его истории и культуре.
— Есть ли какието трудности, 
с которыми сейчас сталкивает-
ся музей?

— Для нас сейчас проблемный 
вопрос — недостаточное количе-
ство персонала в музее: нас всего 
12 человек, включая рабочих, убор-
щицу. В связи с этим, когда у нас 

наплыв посетителей, мы просто 
не успеваем следить за порядком. 
Не хватает людей, которые могут 
проконсультировать посетителей, 
проследить за их поведением. Есть 
также проблема отопления. Сейчас 
решается вопрос о переходе музея 
на автономную систему отопления, 
либо присоединения к центральному 
теплоснабжению. Эти вопросы мы 
решаем, тесно сотрудничая с адми-
нистрацией города и Управлением 
культуры.
— Расскажите, есть ли у музея 
какиенибудь планы и цели 
на будущее?

— Наша главная задача — по строи ть 
полноценную историческую экс-
позицию, которая начинается, 
хотя бы, с конца 18 века и дово-
дит нас до нынешних дней. Эту 
задачу мы планируем выполнить 
до 2020 года. Также сейчас мы соби-
раем экспонаты для нашей будущей 
выставки — «Советский Симферо-
поль», которую планируем открыть 
осенью или зимой.
— Скажите, а дарят ли сим-
феропольцы чтонибудь му-
зею: картины, документы или, 
может быть, какието важные 
сведения о городе?

— Основа музея — его коллекция. 
Без нее музея нет и не может быть. 
Нужно сказать, что симферопольцы 
очень активно и серьезно отнеслись 
к созданию коллекции своего город-
ского музея. Большую часть экспо-
натов, которые хранятся в нашей 
коллекции — это подарки жителей 
города. Люди приносят самые раз-
ные вещи: сувениры, фотографии, 
буклеты, книжки, значки. Предста-
вители администрации города также 
дарят нам памятные подарки, на-
пример, Сергей Валерьевич Аксёнов 

с поездки в Дербент привез музею 
презенты — шапку, бурку и шашку. 
Гости нашего города — делегация 
из Чечни подарила нам копию сво-
ей знаменитой мечети — «Сердце 
Чечни». Были и другие интересные 
вещи. Как-то раз к нам пришла жен-
щина, которая какое-то время жила 
в Симферополе. В то время она забо-
лела и ей выписали микстуру. Это ле-
карство ей выдали в очень странной 
бутылке, которая, как стало понятно 
позже, оказалась дореволюционной. 
Это была бутылка пива «Крымской 
Баварии», которое выпускали у нас 
еще в 19 веке. Также был случай, свя-
занный с нашей коллекцией ёлочных 
игрушек. Музей пришел посетить 
мужчина, который заметил, что неко-
торые игрушки были без крепления 
и сказал, что дома у него они есть. 
Тогда, буквально через 15 минут он 
принес их к нам музей. Этот случай 
показал мне, что симферопольцы — 
очень чуткие и отзывчивые люди. 
И без сомнения можно сказать, что 
они сами построили музей своего 
города, а мы просто помогаем ему 
работать.
— Получается, что и сегодня 
любой житель города может 
принести в музей какуюни-
будь памятную вещь, связан-
ную с городом?

— Конечно, сегодня любой житель 
города или его гость могут принести 
какой-то подарок музею, который 
мы обещаем сохранить и показать 
будущим поколениям.

Хочется отметить, что музей более 
чем доступен для посещения, ведь би-
лет для взрослого человека стоит всего 
50 рублей. Также, все желающие могут 
посетить музей бесплатно три раза 
в год — 18 мая в День музея, в День 
города и для тех, кто пропустил два 
дня открытых дверей в этом году — 
4 ноября в День народного единства.

Карина БОЧАРОВА

Попадая в машину времени…

В администрации го-
рода под председа-
тельством заместителя 
главы администрации — 
начальника управления 
образования админи-
страции города Татья-
ны Сухиной состоялось 
очередное заседание 
муниципальной комис-
сии по делам несовер-
шеннолетних и защите 
их прав.

В ходе заседания кол-
легиального органа было 

рассмотрено 17 материалов 
об административных пра-
вонарушениях, в том числе 
10 по статье 5.35 КоАП РФ 
по фактам неисполнения 
родителями или иными за-
конными представителями 
несовершеннолетних обя-
занностей по содержанию 
и воспитанию несовершен-
нолетних.

По итогам заседания 
в отношении родителей 
и несовершеннолетних 
вынесены постановления 

о привлечении к админи-
стративной ответствен-
ности. В случаях, когда 
нарушения были незначи-
тельны и не представляли 
общественной опасности, 
комиссия принимала ре-
шение о вынесении пред-
упреждения. Параллельно 
коллегиальным органом 
решался вопрос о поста-
новке в специализирован-
ный банк данных семей, 
находящихся в социа льно 
опасном положении. С не-

совершеннолетними нару-
шителями и их родителями 
проводилась индивидуаль-
но-профилактическая рабо-
та о недопустимости про-
тивоправного поведения.

По ряду изученных ма-
териалов председателем 
комиссии даны поруче-
ния субъектам системы 
профилактики. Речь идёт 
об организации разъясни-
тельно-профилактической 
работы с несовершеннолет-
ними и семьями, находящи-
мися в социально опасном 
положении, и об утверж-
дении индивидуальных 

комплексных программ 
реа билитации несовершен-
нолетних.

«В рамках работы колле-
гиального органа семьям 
и несовершеннолетним, 
оказавшимся в социально 
опасном положении, предло-
жены различные варианты 
выхода из тяжелой ситуа-
ции: социальная поддержка, 
помощь специалистов. Все 
субъекты системы профи-
лактики сориентированы 
на организацию всесторон-
ней помощи детям и их ро-
дителям», — подытожила 
Татьяна Сухина.

ЗАЩИТА ПРАВ ДЕТЕЙ
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В СИМФЕРОПОЛЕ 
НАСТАЛА ЭРА 
ЦИФРОВОГО ТВ!

В соответствии с Феде-
ральным законом Рос-
сийской Федерации от 
27.07.2010 № 210ФЗ «Об 
организации предостав-
ления государственных 
и муниципальных услуг» 
и Указа Президента РФ 
от 7 мая 2012 г. № 601 «Об 
основных направлениях 
совершенствования си-
стемы государственного 
управления» успешно 
функционирует пор-
тал государственных 
и муниципальных услуг 
«gosuslugi.ru».

Портал предоставляет воз-
можность получить в упро-
щенном виде государствен-
ные и муниципальные 
услуги, в том числе регистра-
цию транспортных средств, 
получение водительского 
удостоверения. В настоящее 
время около 40% населения 
региона используют портал 
«gosuslugi.ru» и получают вы-
шеуказанные услуги в элек-
тронном виде. Как записаться 
в ГИБДД через портал госус-
луги — регистрация. Перед 
оформлением записи приема 
в электронном виде, необхо-
димо пройти полную реги-
страцию на Едином портале 
Госуслуг, перейдя по ссылке 
https://www.gosuslugi.ru.

После перехода по указан-
ной ссылке перейдите в раз-
дел личной регистрации бу-
дущего кабинета:

- на первоначальном этапе 
следует ввести свою Фами-
лию и Имя, указать действу-
ющий номер сотового теле-
фона и адрес электронной 
почты, на который система 
вышлет письмо с подтверж-
дением;

- после ввода данных на-
жмите кнопку «Зарегистри-
роваться»;

- следующим шагом систе-
ма предложит создать на-
дежный пароль, после чего 
сохраните информацию.

По окончании данной про-
цедуры вы сможете поль-
зоваться на портале только 
справочной информацией. 
Чтобы система позволяла 

вам совершать электрон-
ную запись, необходимо 
заполнить общие сведения 
и ввести персональные дан-
ные. Выполните вход в свой 
личный кабинет, после чего 
система переведет вас само-
стоятельно в раздел «Основ-
ной информации».

Чтобы успешно завер-
шить формирование лич-
ной учетной записи, Вам 
необходимо подтвердить 
вашу личность перед ин-
формационным порталом 
и получить код активации, 
выбрав один из способов его 
получения.

После авторизации, у Вас 
есть возможность получить 

государственные услуги, 
предоставляемые Госавто-
инспекцией, двумя спосо-
бами: в электронном виде 
и на личном приеме. Реко-
мендуем все же использовать 
электронный способ подачи 
заявки. Если всё в порядке, 
ГИБДД оформит госуслу-
гу. Если нет — предоставит 
письменный отказ, где объ-
яснит причины.

Подав заявку, на регистра-
цию транспортного средства 
или получение водительско-
го удостоверения, Вы прихо-
дите в назначенное время 
в регистрационное отделе-
ние ГИБДД и, в специально 
выделенных для этого ок-

нах, получаете услугу без 
очереди.

Главные преимущества 
использования портала 
gosuslugi.ru:

- круглосуточная доступ-
ность;

- возможность оплаты лю-
бой госпошлины с 30% скид-
кой при условии заказа услу-
ги и оплаты ее электронным 
способом;

- встроенная система опла-
ты;

- получение услуги из лю-
бого удобного для Вас места;

- доступность сервисов по 
регистрационным данным 
портала;

- отсутствие очередей;
- присутствие службы под-

держки;
- отсутствие коррупции, так 

как заявитель не обращает-
ся напрямую для получения 
услуги;

- фиксированный срок по-
лучения услуги;

- возможность обжалова-
ния результатов получения 
услуги, в том числе посред-
ством Федеральной государ-
ственной информационной 
системы до судебного обжа-
лования (ФГИС ДО).

Госавтоинспекция призы-
вает граждан регистриро-
ваться на портале «gosuslugi.
ru» и получать все услуги по 
регистрации транспортных 
средств и выдаче водитель-
ских удостоверений.

Эфирным называют телеви-
зионное вещание, при кото-
ром ТВсигнал транслируется 
передающей телестанцией 
в окружающее пространство 
с помощью электромагнит-
ных волн, и любой желающий 
может улавливать этот сигнал 
с помощью телевизионной 
приемной антенны! Эфирное 
вещание ведется на метро-
вых (МВ/VHF) и дециметровых 
(ДМВ/UHF) волнах. В связи 
с переходом России на циф-
ровой формат вещания, эфир-
ное телевидение становится 
удобным и бесплатным спо-
собом доставки качественно-
го телевизионного сигнала. 
В качестве основного формата 
цифрового эфирного ТВ в Рос-
сии принят стандарт DVBT2. 
Трансляция идет в разреше-
нии 720 на 576 пикселей (ка-
чество SD).

Какое 
оборудование 
необходимо

Если у вас цифровой телевизор, 
то никакого дополнительного обо-
рудования не потребуется. Если 

телевизор аналоговый, то необхо-
димо приобрести цифровую при-
ставку. Если на разных телевизо-
рах вы хотите смотреть разные 
каналы, то необходимо приобрести 
приставку к каждому телевизион-
ному приемнику.

Если вы не подключены к кол-
лективной ДМВ-антенне, то вам 
необходимо приобрести индиви-
дуальную, которая может быть 
комнатной или наружной. В не-
посредственной близости от те-
лебашни используйте комнатную 
антенну, на значительном удале-
нии от передающего телецентра — 
наружную антенну с усилителем, 
разместив её на максимально воз-
можной высоте.

Как  
выбрать 
приставку?

Проверить информацию, встро-
ен ли в ваш телевизор тюнер 
DVB-T2, можно в инструкции 
к телевизору. Если телевизор не 
поддерживает стандарт DVB-T2 — 
потребуется приставка.

На всех устройствах, которые мо-
гут принять сигнал цифрового эфир-
ного ТВ, нанесен логотип DVB-T2.

Чем выше цена приставки, тем 
больше дополнительных функ-
ций. На рынке доступны более 
370 моделей приставок для прие-
ма цифрового эфирного телеви-
дения.

Стандартным для приставок 
считается наличие выходов RCA 
и HDMI, для подключения к те-
левизору. Для некоторых теле-
визоров подходит только SCART 
разъем (возможно потребуется 
переходник). Обратите внимание 
на наличие USB разъема для под-
ключения флешки или жесткого 
диска.

При выборе приставки DVB-T2 
поищите обзоры оборудования и от-
зывы пользователей в Интернете.

Обратите внимание, есть ли 
у выбранной модели приставки 
сайт производителя. Техническая 
поддержка потребителей на сай-

те, сервисные центры марки в Ва-
шем городе. Это может помочь 
при обновлении программного 
обеспечения или ремонте при-
ставки.

Сейчас на рынке доступны уже 
более 1000 моделей телеприемни-
ков и более 370 моделей цифро-
вых приставок, поддерживающих 
стандарт DVB-T2, стандарт сжа-
тия видеосигнала MPEG4 и режим 
Multiple PLP. Это общепринятые 
и универсальные характеристики 
современных приемников.

Сейчас на рынке доступны уже 
более 1000 моделей телеприемни-
ков и более 370 моделей цифро-
вых приставок, поддерживающих 
стандарт DVB-T2, стандарт сжа-
тия видеосигнала MPEG4 и режим 
Multiple PLP. Это общепринятые 
и универсальные характеристики 
современных приемников.

ГОСАВТОИНСПЕКЦИЯ ИНФОРМИРУЕТ!
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Согласно Постановления администрации города Симферополя 
№ 1369 от 12.03.2019 г. подлежат самостоятельному демонтажу 
(сносу) по истечении одного месяца со дня опубликования дан-
ного сообщения неправомерно размещенные нестационарные 
объекты — столбики с цепочкой, ориентировочного размера 
5 м, размещенные по адресу: ул. Спортивная, 5а, пгт Аграрное, 
г. Симферополь, объекты размещены без правовых оснований.

1. «Согласно Постановления администрации города Симферополя № 3053  
от 11.06.2019 г. подлежит самостоятельному демонтажу (сносу) по истечении одного 
месяца со дня опубликования данного сообщения неправомерно размещенный 
нестационарный объект — металлическое ограждение (сетка рабица), ориенти-
ровочный размер 5 м, размещенного по адресу: ул. Беспалова, 11, г. Симферополь, 
объект размещен без правовых оснований».

2. «Согласно Постановления администрации города Симферополя № 3054  
от 11.06.2019 г. подлежит самостоятельному демонтажу (сносу) по истечении одного 
месяца со дня опубликования данного сообщения неправомерноразмещенный 
нестационарный объект — металлическое ограждение (сетка-рабица), ориенти-
ровочный размер 5 м, размещенного по адресу: ул. Беспалова, 17, г. Симферополь, 
объект размещен без правовых оснований».

3. «Согласно Постановления администрации города Симферополя № 3055 
от 11.06.2019 г. подлежит самостоятельному демонтажу (сносу) по истечении одного 
месяца со дня опубликования данного сообщения неправомерно размещенный 
нестационарный объект — металлическое ограждение (сетка рабица), ориенти-
ровочный размер 5 м, размещенного по адресу: ул. Беспалова, 17, г. Симферополь, 
объект размещен без правовых оснований».

4. «Согласно Постановления администрации города Симферополя № 3056 
от 11.06.2019 г. подлежит самостоятельному демонтажу (сносу) по истечении одного 
месяца со дня опубликования данного сообщения неправомерно размещенный 
нестационарный объект — металлическое ограждение (сетка рабица), ориенти-
ровочный размер 5 м, размещенного по адресу: ул. Беспалова, 17, г. Симферополь, 
объект размещен без правовых оснований».

5. «Согласно Постановления администрации города Симферополя № 3057 
от 11.06.2019 г. подлежат самостоятельному демонтажу (сносу) по истечении одного 
месяца со дня опубликования данного сообщения неправомерно размещенные 
нестационарные объекты — металлические гаражи в количестве 4 ед., ориен-
тировочный размер 3 м х 5 м каждый, размещенных по адресу: ул. Беспалова, 13, 
г. Симферополь, объекты размещены без правовых оснований».

6. «Согласно Постановления администрации города Симферополя № 3058 
от 11.06.2019 г. подлежат самостоятельному демонтажу (сносу) по истечении 
одного месяца со дня опубликования данного сообщения неправомерно 
размещенные нестационарные объекты — металлические гаражи в ко-
личестве 3 ед., ориентировочный размер 3 м х 5 м каждый, размещенных 
по адресу: ул. Беспалова, 17, г. Симферополь, объекты размещены без пра-
вовых оснований».

7. «Согласно Постановления администрации города Симферополя № 3059 
от 11.06.2019 г. подлежат самостоятельному демонтажу (сносу) по истечении одного 
месяца со дня опубликования данного сообщения неправомерно размещенные 
нестационарные объекты — металлические гаражи в количестве 2 ед., ориенти-
ровочный размер 3 м х 5 м каждый, размещенных по адресу: ул. Беспалова, 11, 
г. Симферополь, объекты размещены без правовых оснований».

8. «Согласно Постановления администрации города Симферополя № 3060 
от 11.06.2019 г. подлежат самостоятельному демонтажу (сносу) по истечении одного 
месяца со дня опубликования данного сообщения неправомерно размещенные 
нестационарные объекты — металлические гаражи в количестве 2 ед., ориенти-
ровочный размер 3 м х 5 м каждый, размещенных по адресу: ул. Беспалова, 19, 
г. Симферополь, объекты размещены без правовых оснований».

9. «Согласно Постановления администрации города Симферополя № 3061 
от 11.06.2019 г. подлежит самостоятельному демонтажу (сносу) по истечении одного 
месяца со дня опубликования данного сообщения неправомерно размещенный 
нестационарный объект — металлическое ограждение (сетка рабица), ориенти-
ровочный размер 5 м, размещенного по адресу: ул. Беспалова, 19, г. Симферополь, 
объект размещен без правовых оснований».

10. «Согласно Постановления администрации города Симферополя № 3062 
от 11.06.2019 г. подлежит самостоятельному демонтажу (сносу) по истечении одного 
месяца со дня опубликования данного сообщения неправомерно размещенный 
нестационарный объект — металлический гараж, ориентировочный размер 3 м х 
5 м, размещенного поадресу: ул. Беспалова, 13, г. Симферополь, объект размещен 
без правовых оснований».

11. «Согласно Постановления администрации города Симферополя № 3063 
от 11.06.2019 г. подлежит самостоятельному демонтажу (сносу) по истечении одного 
месяца со дня опубликования данного сообщения неправомерно размещенный 
нестационарный объект — металлическое ограждение (сетка рабица), ориенти-
ровочный размер 5 м, размещенного по адресу: ул. Беспалова, 19, г. Симферополь, 
объект размещен без правовых оснований».

12. «Согласно Постановления администрации города Симферополя № 3084 
от 13.06.2019 г. подлежит самостоятельному демонтажу (сносу) по истечении одного 
месяца со дня опубликования данного сообщения неправомерно размещенный 
нестационарный объект — металлическое ограждение (сетка рабица), ориенти-
ровочный размер 5 м, размещенного по адресу: ул. Беспалова, 19, г. Симферополь, 
объект размещен без правовых оснований».

13. «Согласно Постановления администрации города Симферополя № 3064 
от 11.06.2019 г. подлежат самостоятельному демонтажу (сносу) по истечении од-
ного месяца со дня опубликования данного сообщения неправомерно разме-
щенные нестационарные объекты — металлические ограждения (сетка-рабица) 
с калиткой из металла, ориентировочный размер длина 15 м x 4 ед. высота 1,5 м, 
размещенных по адресу: ул. Гагарина, 33, на прилегающей территории дома № 33, 
г. Симферополь, объекты размещены без правовых оснований».

14. «Согласно Постановления администрации города Симферополя № 3066 
от 11.06.2019 г. подлежит самостоятельному демонтажу (сносу) по истечении одного 
месяца со дня опубликования данного сообщения неправомерно размещенный 
нестационарный объект — навес, ориентировочный размер 4 м x 5 м, размещен-
ного по адресу: ул. Садовая, 6(литер «Г»), г. Симферополь, объект размещен без 
правовых оснований».

15. «Согласно Постановления администрации города Симферополя № 3067 
от 11.06.2019 г. подлежит самостоятельному демонтажу (сносу) по истечении одного 
месяца со дня опубликования данного сообщения неправомерно размещенный 
нестационарный объект — забор из металла, ориентировочный размер 7 м), 
размещенного по адресу: ул. Киевская, 82, г. Симферополь, объект размещен без 
правовых оснований».

16. «Согласно Постановления администрации города Симферополя № 3068 
от 11.06.2019 г. подлежит самостоятельному демонтажу (сносу) по истечении одного 
месяца со дня опубликования данного сообщения неправомерно размещенный 
нестационарный объект — забор из дерева, ориентировочный размер 22 м х 1,5 м, 
размещенного по адресу: ул. Спера, в районе дома № 6, г. Симферополь, объект 
размещен без правовых оснований».

17. «Согласно Постановления администрации города Симферополя № 3069 
от 11.06.2019 г. подлежит самостоятельному демонтажу (сносу) по истечении одного 
месяца со дня опубликования данного сообщения неправомерно размещенный 
нестационарный объект — забор из металла (сетка-рабица, металлические столбы), 
ориентировочный размер 24 м x 3 м, размещенного по адресу: ул. Первомайская, 
20а, г. Симферополь,, объект размещен без правовых оснований».

18. «Согласно Постановления администрации города Симферополя № 3070 
от 11.06.2019 г. подлежит самостоятельному демонтажу (сносу) по истечении одного 
месяца со дня опубликования данного сообщения неправомерно размещенный 
нестационарный объект — забор из металла (сетка-рабица, металлические столбы), 
ориентировочный размер30 м x 2 м, размещенного по адресу: ул. Первомайская, 
20, г. Симферополь, объект размещен без правовых оснований».

19. «Согласно Постановления администрации города Симферополя № 3071 
от 11.06.2019 г. подлежит самостоятельному демонтажу (сносу) по истечении одного 
месяца со дня опубликования данного сообщения неправомерно размещенный 
нестационарный объект — гараж из металла, ориентировочный размер 3,5 м 
x 5,15 м, размещенного по адресу: ул. Хабаровская, 48, г. Симферополь,, объект 
размещен без правовых оснований».

20. «Согласно Постановления администрации города Симферополя № 2830 
от 05.06.2019 г. подлежит самостоятельному демонтажу (сносу) по истечении 
одного месяца со дня опубликования данного сообщения неправомерно раз-
мещенный нестационарный объект — курятник из дерева и металлочерепицы, 
ориентировочный размер 1,5 м x 2 м, размещенного по адресу: ул. Клары Цеткин, 
8, г. Симферополь, объект размещен без правовых оснований».

Управление муниципального контроля администрации го-
рода Симферополя информирует о выявленной самовольной 
постройке (капитальное строение — предположительно гараж) 
по адресу: ул. Пушкина/ул. Ушинского, 2/6 в г. Симферополе 
и об установлении собственника (владельца) указанного объ-
екта — одноэтажного капитального строения.

Для получения дополнительной информации обращаться 
в Управление муниципального контроля Администрации горо-
да Симферополя Республики Крым по адресу: г. Симферополь, 
пр.Кирова, 52 каб. № 73, тел. 3(3652) 25-25-68.

В соответствии с Постановлением Совета министров Республики Крым № 275 от 23.05.2017 
«О внесении изменений в постановление Совета министров Республики Крым от 25.11.2014 года 
№ 465 и Постановлением № 1995 от 16.06.2017 Администрации города Симферополя Республики 
Крым «О регулировании вопросов, связанных с демонтажем (сносом) объектов, расположенных 
на территории муниципального образования городской округ Симферополь Республики Крым 
без правовых оснований» устанавливаются собственники некапитальных объектов:

№ п/п Наименование объекта Адрес расположения Примечание
1 3 некапитальных объекта (метал-

лические гаражи)
г.Симферополь, ул. Черны-

шевского, дом 12
На придомовой тер-

ритории

2 7 некапитальных объектов (метал-
лические гаражи)

г.Симферополь, ул. Ларио-
нова, дом 38а

На придомовой тер-
ритории

3 58 некапитальных объекта (метал-
лические гаражи)

г.Симферополь, ул. Ларио-
нова, дом 44

На придомовой тер-
ритории

Для получения дополнительной информации обращаться в Департамент административно-тех-
нического контроля администрации города Симферополя Республики Крым по адресу: г. Симфе-
рополь, ул. 60 лет Октября, 13/64, тел. (3652) 534-128.

Утерянное свидетельство о праве собствен-
ности на квартиру № 47 от 09.10.2007 года,  по 
адресу: Республика Крым, г. Симферополь, пгт 
Грэсовский, ул. Грэсовская, д. 1, кв. 85, на имя: 
Чернухина Виктора Владимировича, Чернухи-
ной Ларисы Николаевны, Чернухиной Анаста-
сии Викторовны, считать недействительным.

04.09.2018 года вступил в силу 
приказ Министерства тру-
да Российской Федерации 
от 04.07.2018 № 443н, которым 
утвержден новый порядок вы-
дачи опознавательного знака 
«Инвалид» для индивидуаль-
ного использования.

Порядок определил правила выда-
чи опознавательного знака «Инва-
лид» для индивидуального исполь-
зования, подтверждающего право 
на бесплатную парковку транспорт-

ных средств, управляемых инвали-
дами I, II групп, а также инвалидами 
III группы в порядке, установленном 
Правительством Российской Феде-
рации, и транспортных средств, пе-
ревозящих таких инвалидов и де-
тей-инвалидов.

Теперь знак будет выдаваться для 
конкретного человека с инвалидно-
стью, на нем будет в обязательном 
порядке наноситься номер, инфор-
мация о владельце, группе его инва-
лидности, сроке назначения льготы, 

а также дата выдачи знака и инфор-
мация о выдавшем его учреждении.

Оформление знака осуществляется 
федеральными государственными 
учреждениями медико-социальной 
экспертизы по месту жительства (ме-
сту пребывания, месту фактического 
проживания) инвалида (ребенка-ин-
валида) в течение 1 месяца после ре-
гистрации заявления. С заявлением 
необходимо подать подтверждаю-
щие документы, а именно: документ, 
удостоверяющий личность, и справ-

ки, подтверждающие факт установ-
ления инвалидности.

Выдаваться знак будет в течение 1 ра-
бочего дня со дня его оформления инва-
лиду или его законному представителю.

Индивидуальный опознаватель-
ный знак «Инвалид» исключен 
из свободной продажи.

Заместитель прокурора 
г. Симферополя С. С. Корж

Прокуратура города Симферополя разъясняет
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РЕСПУБЛИКА КРЫМ
Симферопольский городской совет

111-я сессия I созыва
РЕШЕНИЕ

19.06.2019 № 2038
О назначении выборов депутатов представительного органа 
муниципального образования городской округ Симферополь 

Республики Крым — Симферопольского городского совета 
Республики Крым второго созыва

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих 
принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», 
статьей 10 Федерального закона от 12.06.2002 № 67-ФЗ «Об основных гарантиях 
избирательных прав и права на участие в референдуме граждан Российской 
Федерации», Законом Республики Крым от 21.08.2014 № 54-ЗРК «Об основах 
местного самоуправления в Республике Крым», статьей 5 Закона Республики 
Крым от 05.06.2014 № 17-ЗРК «О выборах депутатов представительных органов 
муниципальных образований в Республике Крым», статьями 17 и 37 Устава му-
ниципального образования городской округ Симферополь Республики Крым, 
Симферопольский городской совет Республики Крым РЕШИЛ:

1. Назначить выборы депутатов представительного органа муниципального об-
разования городской округ Симферополь Республики Крым — Симферопольского 
городского совета Республики Крым второго созыва, на 08 сентября 2019 года.

2. Аппарату Симферопольского городского совета Республики Крым (Федорков А. Н.) 
разместить настоящее решение на сайте Симферопольского городского совета 
и опубликовать в газете «Южная столица Крым» не позднее чем через пять дней 
со дня его принятия.

3. Направить настоящее решение в Избирательную комиссию Республики Крым 
и территориальную избирательную комиссию Железнодорожного района города 
Симферополя.

4. Настоящее решение вступает в силу со дня его официального опубликования.
5. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на председателя 

Симферопольского городского совета Агеева В. Н., постоянный комитет по вопросам 
депутатской деятельности и организации местного самоуправления (Ильичев В. И.).

Председатель Симферопольского городского совета В. Н. АГЕЕВ

РЕСПУБЛИКА КРЫМ
Симферопольский городской совет

111-я сессия I созыва
РЕШЕНИЕ

19.06.2019 № 2039
О внесении изменений в решение 42-й сессии 

Симферопольского городского совета I созыва от 28.04.2016 
№ 733 «Об утверждении временных Правил землепользования 

и застройки территории муниципального образования 
городской округ Симферополь (город Симферополь) 

Республики Крым»
В соответствии со статьями 30-33 Градостроительного кодекса Российской 

Федерации, статьей 16 Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих 
принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», 
приказом Министерства экономического развития Российской Федерации 
от 01.09.2014 № 540 «Об утверждении классификатора видов разрешенного 
использования земельных участков», Уставом муниципального образования 
городского округа Симферополь Республики Крым, на основании протокола 
и заключения от 07.05.2019 о результатах публичных слушаний по обсуждению 
проекта муниципального правового акта «О внесении изменений в решение 
42-й сессии Симферопольского городского совета I созыва от 28.04.2016 № 733 
«Об утверждении временных Правил землепользования и застройки террито-
рии муниципального образования городской округ Симферополь (город Сим-
ферополь) Республики Крым», Симферопольский городской совет Республики 
Крым РЕШИЛ:

1. Внести в решение 42-й сессии Симферопольского городского совета I созыва 
от 28.04.2016 № 733 «Об утверждении временных Правил землепользования и за-
стройки территории муниципального образования городской округ Симферополь 
(город Симферополь) Республики Крым» (далее — решение) следующие изменения:

1.1. В приложении 3 к решению:
1.1.1. Раздел «Основания, назначения и состав Правил» дополнить пунктом 1.6 

следующего содержания:
«1.6. Погрешность координат границ территориальных зон Правил соответствует 

погрешности масштаба 1:5000 и составляет 1,5 метра.».
1.1.2. Пункт 11 статьи 9 изложить в новой редакции:
«11. Документация по планировке территории, которой предусмотрено откло-

нение от предельных параметров разрешенного строительства и реконструкции 
объектов капитального строительства, а также установление условно разрешен-
ного вида использования подлежит обязательному рассмотрению Комиссией до 
ее утверждения.».

1.1.3. Пункт 2 статьи 17 дополнить подпунктом 14 следующего содержания:
«14) Для индивидуального жилищного строительства (код — 2.1) (для объектов 

капитального строительства, на которые право собственности зарегистрировано 
до 18.03.2014 года).».

1.1.4. Пункт 4 статьи 17 дополнить подпунктом 5 следующего содержания:
«5) Для индивидуального жилищного строительства (код — 2.1).».
1.1.5. Пункт 2 статьи 18 дополнить подпунктом 12 следующего содержания:
«12) Общественное управление (код — 3.8).».
1.1.6. Пункт 2 статьи 27 дополнить подпунктом 14 следующего содержания:
«14) Общественное управление (код — 3.8).».
1.1.7. Пункт 2 статьи 45 дополнить подпунктом 6 следующего содержания:
«6) Склады (код — 6.9).».
1.1.8. Пункт 1 статьи 54 изложить в следующей редакции:
«1. Настоящие Правила применяются к отношениям, возникшим после вступле-

ния их в силу.
К отношениям, возникшим до вступления в силу настоящих Правил, Правила 

применяются в части прав и обязанностей, которые возникнут после вступления 
их в силу, за исключением случаев, предусмотренных частью 2 настоящей статьи.

Установленные настоящими Правилами предельные (минимальные и (или) 
максимальные) размеры земельных участков не распространяются на:
 земельные участки, образуемые на основании решений органа местного са-

моуправления, органа исполнительной власти о даче разрешения на разработку 
документации по землеустройству, принятых с 14 октября 2008 года по 21 марта 
2014 года, в соответствии с которыми не утверждена документация по землеу-
стройству;
 образуемые земельные участки, на которых расположены постройки, возве-

денные самовольно до 18 марта 2014 года, в отношении которых выданы заклю-
чения о возможности признания их объектами индивидуального жилищного 
строительства в порядке, предусмотренном постановлением Совета министров 
Республики Крым от 12.05.2015 № 252 «Об утверждении Порядка предоставления 
земельного участка гражданам, на котором расположена постройка, возведенная 
самовольно до 18 марта 2014 года, и выдачи заключения о возможности признания 
ее объектом индивидуального жилищного строительства»;
 образуемые земельные участки, на которых расположены объекты капиталь-

ного строительства, право собственности на которые возникло до вступления 
в силу Федерального конституционного закона от 21.03.2014 № 6-ФКЗ «О принятии 
в Российскую Федерацию Республики Крым и образовании в составе Российской 
Федерации новых субъектов — Республики Крым и города федерального значения 
Севастополя».

Действие градостроительных регламентов в части установления вида разре-
шенного использования земельного участка не распространяется на земельные 
участки формируемые под многоквартирными домами в соответствии со статьей 16 
Федерального закона от 29.12.2004 № 189-ФЗ «О введении в действие Жилищного 
кодекса Российской Федерации». При этом вид разрешенного использования зе-
мельного участка формируемого земельного участка определяется в соответствии 
с этажностью многоквартирного жилого дома.».

2. Аппарату Симферопольского городского совета Республики Крым (Федор-
ков А. Н.) разместить настоящее решение на сайте Симферопольского городского 
совета и опубликовать в установленном порядке.

3. Настоящее решение вступает в силу со дня его официального опубликования.
4. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на главу админи-

страции города Симферополя Маленко Н. Ф., постоянный комитет по вопросам 
архитектуры, градостроительства и земельных отношений (Федотов И. Л.).

Председатель Симферопольского городского совета В. Н. АГЕЕВ

РЕСПУБЛИКА КРЫМ
Симферопольский городской совет

111-я сессия I созыва
РЕШЕНИЕ

19.06.2019 № 2040
О реорганизации муниципального унитарного предприятия 

муниципального образования городской округ Симферополь 
Республики Крым «ГОРЗЕЛЕНХОЗ» в форме преобразования 
в муниципальное бюджетное учреждение «ГОРЗЕЛЕНХОЗ» 

муниципального образования городской округ Симферополь 
Республики Крым

В соответствии со статьями 57-59, 296, 298 Гражданского кодекса Российской 
Федерации, статьей 34 Федерального закона от 14.11.2002 № 161-ФЗ «О госу-
дарственных и муниципальных унитарных предприятиях», пунктом 3 части 1 
статьи 16 Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах 
организации местного самоуправления в Российской Федерации», статьей 15 
Федерального закона от 12.01.1996 № 7-ФЗ «О некоммерческих организациях», 
руководствуясь статьями 37, 64 Устава муниципального образования городской 
округ Симферополь Республики Крым, решением 7-й сессии Симферопольско-
го городского совета I созыва от 04.12.2014 № 101 «Об утверждении Положения 
о порядке создания, реорганизации и ликвидации муниципальных унитарных 
предприятий муниципального образования городской округ Симферополь Ре-
спублики Крым», Симферопольский городской совет Республики Крым РЕШИЛ:

1. Реорганизовать муниципальное унитарное предприятие муниципального 
образования городской округ Симферополь Республики Крым «ГОРЗЕЛЕНХОЗ» 
(ОГРН: 1159102003675) (далее — МУП «ГОРЗЕЛЕНХОЗ») путем преобразования в муни-
ципальное бюджетное учреждение «ГОРЗЕЛЕНХОЗ» муниципального образования 
городской округ Симферополь Республики Крым (далее — МБУ «ГОРЗЕЛЕНХОЗ»).

2. Определить основными целями МБУ «ГОРЗЕЛЕНХОЗ» комплексное благоу-
стройство городских территорий, как совокупность мероприятий, направленных 
на создание и поддержание функционально, экологически и эстетически органи-
зованной городской среды.

3. Учредителем МБУ «ГОРЗЕЛЕНХОЗ» и собственником его имущества является 
муниципальное образование городской округ Симферополь Республики Крым.

4. Полномочия собственника имущества МБУ «ГОРЗЕЛЕНХОЗ» осуществляются 
Администрацией города Симферополя Республики Крым.

5. Определить, что правопреемником прав и обязанностей МУП «ГОРЗЕЛЕНХОЗ» 
является МБУ «ГОРЗЕЛЕНХОЗ».

6. Администрации города Симферополя Республики Крым (Маленко Н. Ф.):
6.1. Создать комиссию по осуществлению реорганизации МУП «ГОРЗЕЛЕНХОЗ».
6.2. Утвердить Устав МБУ «ГОРЗЕЛЕНХОЗ».
6.3. Привести должность директора МУП «ГОРЗЕЛЕНХОЗ» в соответствие с долж-

ностью директора МБУ «ГОРЗЕЛЕНХОЗ» путем внесения изменений в трудовой 
договор.

6.4. Утвердить передаточный акт, содержащий положения о правопреемстве по 
всем обязательствам реорганизованного юридического лица МУП «ГОРЗЕЛЕНХОЗ» 
в отношении всех кредиторов и должников, включая обязательства, оспариваемые 
сторонами.

6.5. Обеспечить выполнение необходимых юридических и иных действий, свя-
занных с государственной регистрацией МБУ «ГОРЗЕЛЕНХОЗ» как юридического 
лица, созданного в результате реорганизации.

6.6. Утвердить штатное расписание МБУ «ГОРЗЕЛЕНХОЗ».
7. Аппарату Симферопольского городского совета Республики Крым (Федор-

ков А. Н.) разместить настоящее решение на сайте Симферопольского городского 
совета.

8. Настоящее решение вступает в силу со дня его подписания.
9. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на главу админи-

страции города Симферополя Маленко Н. Ф., постоянный комитет по бюджетно-фи-
нансовым вопросам, муниципальной собственности и экономической политике 
(Савутин И. Ю.).

Председатель Симферопольского городского совета В. Н. АГЕЕВ
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В соответствии со статьей 18 Закона Республики Крым «О муниципальной 
службе в Республике Крым» от 16 сентября 2014 года № 76-ЗРК (с изменения-
ми), приложением 2 решения 6-й сессии Симферопольского городского совета 
I созыва от 28 ноября 2014 года № 83 « О порядке прохождения муниципальной 
службы в органах местного самоуправления в муниципальном образовании 
городской округ Симферополь Республики Крым» (с изменениями), Контроль-
но-счетная палата города Симферополя Республики Крым объявляет конкурс на 
замещение вакантной должности муниципальной службы — главного инспек-
тора аппарата Контрольно-счетной палаты города Симферополя Республики 
Крым в количестве 2-х единиц.

Требования к должности: для ведущих должностей наличие высшего образова-
ния, требования к стажу муниципальной службы, стажу работы по специальности, 
направлению подготовки не предъявляются.

Профессиональные знания: основные положения Конституции Российской 
Федерации; Федерального Закона от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих 
принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»; 
Федерального Закона от 2 марта 2007 года № 25-ФЗ

«О муниципальной службе в Российской Федерации» (с изменениями и допол-
нениями); Конституции Республики Крым; Закона Республики Крым от 21 августа 
2014 года № 54-ЗРК « Об основах местного самоуправления в Республике Крым»; 
Закона Республики Крым от 16 сентября 2014 года № 76-ЗРК « О муниципальной 
службе в Республике Крым» (с изменениями); Устава муниципального образования 
городской округ Симферополь Республики Крым; Бюджетного кодекса Российской 
Федерации; законов Российской Федерации и Республики Крым, указов Президента 
Российской Федерации и постановлений Правительства Российской Федерации, 
нормативных актов Республики Крым, муниципальных нормативных актов регу-
лирующих бюджетные правоотношения; законодательства о труде, гражданского, 
финансового административного права; законодательства о противодействии 
коррупции; навыков работы с компьютерной техникой и другой оргтехникой, 
программными продуктами, с Internet и электронной почтой.

Профессиональные навыки: навыки нормотворческой деятельности, умение 
применять при осуществлении правового анализа знания правовых актов, регу-
лирующих бюджетные правоотношения, участие в проведении контрольных или 
экспертно-аналитических мероприятий; обобщения и проведения экономического 
анализа информации, материалов и документов; аргументированной классифи-
кации выявленных нарушений действующего законодательства; определения 
достоверности бухгалтерской отчетности и соответствия проведенных финансовых 
и хозяйственных операций требованиям действующего законодательства; навыка-
ми в области использования информационных технологий в объеме уверенного 
пользователя; взаимодействие с контролирующими и надзорными органами, 
взаимодействие со структурными подразделениями и должностными лицами 
Контрольно-счетной палаты города Симферополя Республики Крым; подготовки 
деловой корреспонденции, работы со служебными документами.

Условия проведения конкурса:
Принять участие в конкурсе имеют право граждане Российской Федерации (или 

иностранного государства — участника международного договора Российской 
Федерации, в соответствии с которым иностранный гражданин имеет право нахо-
диться на муниципальной службе) не моложе 18 лет и не старше 65 лет, владеющие 
государственным языком Российской Федерации, профессиональная подготовка 
которых отвечает квалификационным требованиям соответствующей должности 
муниципальной.

Перечень документов, представляемых кандидатами для участия в конкурсе:
- личное заявление;
- собственноручно заполненная и подписанная анкета по форме, утвержденной 

Правительством Российской Федерации от 26.05.2005 N667-р, с приложением 3-х 
фотографий 3х4;

- документ, удостоверяющий личность (оригинал и копия по прибытии на конкурс);
- документы, подтверждающие необходимое профессиональное образование, 

стаж работы и квалификацию (выписка из трудовой книжки, копии документов об 
образовании, о переподготовке и повышении квалификации, о присвоении ученого 
звания — заверенные нотариально или кадровыми службами по месту работы);

- сведения о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера 
за год, предшествующий году участия в конкурсе на муниципальную должность;

- заключение медицинского учреждения об отсутствии заболевания, препятству-
ющего поступлению на муниципальную службу (медицинская справка учетной 
формы 001-ГС/у);

- сведенья о своих доходах, об имуществе и обязательствах имущественного 
характера, а также доходах, об имуществе и обязательствах имущественного ха-
рактера своих супруги (супруга) и несовершеннолетних детей.

Муниципальный служащий (государственный гражданский служащий), изъявив-
ший желание участвовать в конкурсе на какую-либо вышеуказанную вакантную 

должность, подает на имя председателя Симферопольского городского совета 
заявление и собственноручно заполненную, подписанную и заверенную кадровой 
службой органа местного самоуправления (государственного органа), в котором 
муниципальный служащий (государственный гражданский служащий), замеща-
ет должность муниципальной службы (гражданской службы), анкету по форме, 
утвержденной распоряжением Правительства Российской Федерации от 26 мая 
2005 года № 667-р (с изменениями), с приложением фотографии.

Гражданин не допускается к участию в конкурсе в связи с несоответствием 
квалификационным требованиям, предъявляемым к претенденту на замещение 
должности муниципальной службы, установленным законодательством Республи-
ки Крым о муниципальной службе для поступления на службу и ее прохождения.

Несвоевременное предоставление документов, представление их не в полном 
объеме или с нарушениями правил оформления без уважительной причины яв-
ляются основанием для отказа в их приеме.

При несвоевременном представлении документов, представлении их не в пол-
ном объеме или с нарушениями правил оформления по уважительной причине 
наниматель вправе перенести сроки их приема.

Порядок проведения конкурса:
Конкурс проводится в форме конкурса документов и индивидуального собе-

седования.
На I этапе проведения конкурса: конкурсная комиссия оценивает кандидатов 

на основании предоставленных ими документов, указанных выше.
На II этапе проведения конкурса: проводится оценка профессиональной компе-

тенции, знаний, опыта, умений и навыков кандидатов, необходимых для решения 
функциональных задач по соответствующей муниципальной должности, путем 
индивидуального собеседования с кандидатами. Кандидаты приглашаются на 
заседание конкурсной комиссии в очередности, определяемой в соответствии 
со сроками подачи документов, начиная с кандидата первым предоставившего 
документы.

Члены конкурсной комиссии задают кандидату вопросы, позволяющие выявить 
уровень знаний кандидатом законодательства Российской Федерации, Республи-
ки Крым, Устава муниципального образования городской округ Симферополь 
Республики Крым, муниципальных правовых актов муниципального образования 
городской округ Симферополь Республики Крым, необходимых для замещения 
должности муниципальной службы, их соответствия установленным квалифика-
ционным требованиям к должности муниципальной службы.

Оценка кандидатов осуществляется по 10-бальной системе:
-соответствие квалификационным требованиям на основании
представленных на документов от 1 до 5 баллов.
-результаты индивидуального собеседования от 1 до 5 баллов.
Баллы, выставленные всеми членами конкурсной комиссии, суммируются и за-

носятся секретарем конкурсной комиссии в протокол.
Победителем признается кандидат, набравший по итогам конкурса наибольшее 

количество баллов, рекомендованный конкурсной комиссией к назначению на 
должность.

Решение конкурсной комиссии принимается в отсутствие кандидата и является 
основанием для назначения его на соответствующую муниципальную должность, 
либо отказ о таком назначении.

По результатам конкурса издается приказ Контрольно-счетной палаты города 
Симферополя о назначении победителя конкурса на вакантную должность му-
ниципальной службы и заключается трудовой договор с победителем конкурса.

Документы претендентов, не допущенных к участию в конкурсе, и кандидатов 
участвовавших в конкурсе, могут быть возвращены по их письменному заявлению 
в течении 1 года со дня завершения конкурса. До истечения этого срока документы 
хранятся в Контрольно-счетной палате города Симферополя, после чего подлежат 
уничтожению.

Условия прохождения муниципальной службы
Профессиональная, служебная деятельность муниципального служащего
осуществляется в соответствии с утвержденной должностной инструкцией.
Муниципальному служащему предоставляются основные гарантии, предусмо-

тренные федеральным законодательством, законодательством Республики Крым 
о муниципальной службе.

Документы для участия в конкурсе необходимо представить лично по адресу: 
г. Симферополь, ул. Горького 15, каб.27 ежедневно (кроме субботы и воскресенья) 
с 9-00 до 18-00 ч. (перерыв с 13-00 до 14-00 ч.) Телефон для справок: +7 978 733 57 65.

Срок подачи документов — в течение 20 дней со дня объявления об их приеме 
(даты опубликования) с 14.06.2019 по 04.07.2019 включительно.

Предполагаемая дата проведения II этапа конкурса 10.07.2019. Дата и время 
проведения II этапа конкурса кандидатам, допущенным к участию в нем, будут со-
общены дополнительно и размещены на официальном сайте Контрольно-счетной 
палаты города Симферополя Республики Крым.

ОБЪЯВЛЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ КОНКУРСА НА ЗАМЕЩЕНИЕ ВАКАНТНЫХ ДОЛЖНОСТЕЙ МУНИЦИПАЛЬНОЙ СЛУЖБЫ 
В КОНТРОЛЬНО-СЧЕТНОЙ ПАЛАТЕ ГОРОДА СИМФЕРОПОЛЯ РЕСПУБЛИКИ КРЫМ

РЕСПУБЛИКА КРЫМ
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ СИМФЕРОПОЛЬСКОГО ГОРОДСКОГО СОВЕТА

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
20.06.2019 г. Симферополь № 29 

О назначении публичных слушаний на 23 июля 2019 года
В соответствии со статьей 28 Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об 

общих принципах организации местного самоуправления в Российской Феде-
рации», Градостроительным кодексом Российской Федерации, статьями 21, 42 
Устава муниципального образования городской округ Симферополь Республики 
Крым, решением Симферопольского городского совета от 28.11.2014 № 84 «О пу-
бличных слушаниях в муниципальном образовании городской округ Симферо-
поль Республики Крым», решением Симферопольского городского совета от 
25.10.2018 № 1764 «Об утверждении Положения об организации и проведении 
общественных обсуждений, публичных слушаний при осуществлении градо-
строительной деятельности в муниципальном образовании городской округ 
Симферополь Республики Крым», учитывая обращения главы администрации 
города Симферополя от 18.06.2019 № 24/01-41/1809, № 24/01-41/1810 ПОСТАНОВЛЯЮ:

1. Назначить публичные слушания на отдельных территориях муниципального 
образования городской округ Симферополь Республики Крым на 23 июля 2019 года 
в 16-30 в большом зале Симферопольского городского совета Республики Крым (г. Сим-
ферополь, ул. Толстого, 15, 2-й этаж) по обсуждению проектов межевания территории:

1.1. «Проект межевания территории земельного участка, расположенного по 
улице Железнодорожная, 7 в г. Симферополе Республики Крым»;

1.2. «Проект межевания территории для обслуживания объекта «Многоквартир-
ный жилой дом», расположенный по адресу; Российская федерация, Республика 
Крым, г. Симферополь, ул. Русская 6».

2. Уполномоченному органу Администрации города Симферополя Республики 
Крым — Департаменту развития муниципальной собственности Администрации 
города Симферополя Республики Крым:

2.1. провести публичные слушания согласно настоящему постановлению в порядке, 
определенном Уставом муниципального образования городской округ Симферополь 
Республики Крым, решением Симферопольского городского совета от 28.11.2014 № 84 
«О публичных слушаниях в муниципальном образовании городской округ Симферо-
поль Республики Крым», решением Симферопольского городского совета от 25.10.2018 

№ 1764 «Об утверждении Положения об организации и проведении общественных 
обсуждений, публичных слушаний при осуществлении градостроительной деятель-
ности в муниципальном образовании городской округ Симферополь Республики 
Крым», в соответствии с Градостроительным кодексом Российской Федерации;

2.2. опубликовать (обнародовать) заключение по результатам публичных слуша-
ний в порядке и сроки, установленные Градостроительным кодексом Российской 
Федерации, решением Симферопольского городского совета от 25.10.2018 № 1764 
«Об утверждении Положения об организации и проведении общественных обсуж-
дений, публичных слушаний при осуществлении градостроительной деятельности 
в муниципальном образовании городской округ Симферополь Республики Крым».

3. Определить, что заявки на участие в публичных слушаниях могут быть пред-
ставлены не позднее трех рабочих дней до даты проведения публичных слушаний 
по адресу: 295006, Республика Крым, г. Симферополь, ул. Толстого, 15, кабинет № 531.

Определить, что предложения и замечания по вопросу, обсуждаемому на публич-
ных слушаниях, могут быть представлены в срок до 23.07.2019 по адресу: 295006, 
Республика Крым, г. Симферополь, ул. Толстого, 15, кабинет № 531.

Ознакомиться с материалами по вопросу публичных слушаний можно по адресу: 
295006, Республика Крым, г. Симферополь, ул. Толстого, 15, кабинет № 411б, в рабо-
чие дни с 09-00 до 13-00 и с 14-00 до 18-00, а также на сайтах Симферопольского 
городского совета (http://simgov.ru) и муниципального казенного учреждения 
Департамент развития муниципальной собственности Администрации города 
Симферополя Республики Крым (http://drms.simadm.ru).

Экспозиция материалов по вопросу публичных слушаний будет открыта 24.06.2019 
и будет проводиться в рабочие дни с 09-00 до 13-00 и с 14-00 до 18-00 по адресу: 
295006, Республика Крым, г. Симферополь, ул. Толстого, 15, кабинет 411б.

4. Администрации города Симферополя Республики Крым обеспечить орга-
низационно-техническое, информационное и иное обеспечение проведения 
публичных слушаний, назначенных согласно настоящему постановлению.

5. Аппарату Симферопольского городского совета Республики Крым (Федор-
ков А. Н.) разместить настоящее постановление на официальном сайте Симферо-
польского городского совета и опубликовать в установленном порядке.

6. Настоящее постановление вступает в силу со дня его подписания.
7. Контроль за выполнением настоящего постановления возложить на главу 

администрации города Симферополя Маленко Н. Ф., заместителя председателя 
Симферопольского городского совета Мальцева А. Г.

Председатель Симферопольского городского совета В. Н. АГЕЕВ
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Призывники, получившие среднее про-
фессиональное (специальное) и высшее 
образование, имеют право выбора служ-
бы в Вооруженных Силах Российской 
Федерации (взамен срочной службы) 
— это военная служба по контракту.

СЛУЖБА ПО КОНТРАКТУ  
В ЧАСТЯХ И СОЕДИНЕНИЯХ  

ЮЖНОГО ВОЕННОГО ОКРУГА
Обращаться в пункт (отбора 

на военную службу по контракту 
г. Симферополь по адресу: 

г. Симферополь, ул. Киевская, 152,  
тел. (3652) 668571 или в военный 

комиссариат г. Симферополь 
Республики Крым по адресу:  

пер. Учебный, д. 6, тел. (3652) 668009 
или 668005, а также  

моб.тел: (+7978) 7483053.

ВОЕННЫЙ КОМИССАРИАТ 
ГОРОДА СИМФЕРОПОЛЯ 
ИНФОРМИРУЕТ
Военный комиссариат г. Симферо-
поля гражданам, у которых имеются 
родственники — участники Великой 
Отечественной войны с просьбой 
представить данные о них в виде: фо-
тографии, с указанием воинского зва-
ния, фамилии, имени, отчества, года 
рождения, имеющихся наград, для 
размещения в мозаичных картинах 
о войне через терминалы в галерее 
«Дорога памяти» на при храмовой 
территории Главного храма Воору-
женных сил Российской Федерации 
в г. Москве, по адресу: пер. Учебный, 6, 
тел. 66-80-09 или 66-80-05.

Информация о компаниях/ 
предприятиях, осуществляющих 
вывоз крупногабаритного мусора 

с территории муниципального 
образования городской округ 

Симферополь Республики Крым, 
с дальнейшей транспортировкой 

на полигон ТКО в с. Тургенево,  
Белогорского района

ООО «Чистый 
город» +7 (978) 9420770

ИП «Сазонова 
А. А.» +7 (978) 1366733

МУП  
«ЭКОГРАД» +7 (978) 8356556

ООО «Вектор» +7 (978) 0497686
ООО «Алекс» +7 (978) 1072075

ПОЛЕЗНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

Опрос о состоянии 
финансовой 
доступности 

и удовлетворенности 
населения работой 

финансовых 
организаций

Министерство экономического раз-
вития Республики Крым, совместно 
с Отделением по Республике Крым 
Южного главного управления Цен-
тробанка РФ проводит работу по 
проведению опроса о состоянии 
финансовой доступности и удов-
летворенности населения работой 
финансовых организаций.

Приглашаем всех желающих при-
нять участие в опросе по ссылке: 
https://docs.google.com/forms/d/e/1FA
IpQLSfZ4Brc0v2pjUMuWV0LMUlASp3
ucBh2C_—IyXWu9JEBOiS2g/viewform.

Уведомление о демонтаже
Согласно Постановления адми-
нистрации города Симферополя 
№ 1369 от 12.03.2019 г. подлежит са-
мостоятельному демонтажу (сносу) 
по истечении одного месяца со дня 
опубликования данного сообщения 
неправомерно размещенные не-
стационарные объекты — столбики 
с цепочкой, ориентировочного раз-
мера 5 м, размещенных по адресу:  
ул. Спортивная, 5а, пгт Аграрное, 
г. Симферополь, объекты размеще-
ны без правовых оснований.

Важная 
информация!
27 июня 2019 года в 10:00 
часов в зале заседаний 
 администрации города Сим-
ферополя по адресу: город 
Симферополь, улица Толсто-
го 15, 2 этаж, зал заседаний 
будет проведена встреча 
жителей муниципального 
образования города Симфе-
рополя с руководителями Ко-
митета по противодействию 
коррупции Республики 
Крым, представителями Об-
щественного совета при Ко-
митете по противодействию 
коррупции Республики Крым 
и руководства администра-
ции города Симферополя.

В ходе встречи граждане будут 
иметь возможность обратиться 
с заявлениями и жалобами, каса-
ющимися деятельности органов 
местного самоуправления, а так-
же обсудить состояние работы 
по текущим направлениям дея-
тельности администрации города 
Симферополя, внести свои пред-
ложения, касающиеся решения 
проблемных вопросов муници-
пального образования, сообщить 
о фактах коррупционных и иных 
неправомерных действий долж-
ностных лиц.

Всероссийский конкурс«Российская организация 
высокой социальной эффективности»- 2019 год
Конкурс «Российская организация высокой социальной эффективности» проводится ежегодно с 2000 года, в два эта-
па — на региональном и федеральном уровне с участием сторон социального партнерства.

Его цель — привлечение общественного внимания к важности решения социальных вопросов на уровне организаций 
и позволяет выявить лучшие социальные проекты, способствует созданию позитивного социального имиджа.

Проведение конкурса — это возможность для организаций продемонстрировать активную внутрикорпоративную политику, 
достижения по работе с персоналом, улучшению условий и охраны труда, развитию социального партнерства, формирова-
нию здорового образа жизни и другие.

Информация о конкурсе размещена на официальном сайте Министерства труда и социальной защиты Российской Фе-
дерации.

НОМИНАЦИИ ВСЕРОССИЙСКОГО КОНКУРСА «РОССИЙСКАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ ВЫСОКОЙ 
СОЦИАЛЬНОЙ ЭФФЕКТИВНОСТИ» НА ФЕДЕРАЛЬНОМ И РЕГИОНАЛЬНОМ УРОВНЯХ НА 2019 ГОД

Приоритетные задачи социальной 
политики

Наименование номинации  
(на федеральном и региональном уровнях)

Развитие рынка труда и содействие за-
нятости населения

За создание и развитие рабочих мест в организациях производственной сферы
За создание и развитие рабочих мест в организациях непроизводственной сферы

Создание условий труда, позволяющих 
сохранить здоровье работников в про-
цессе трудовой деятельности

За сокращение производственного травматизма и профессиональной заболева-
емости в организациях производственной сферы

Развитие трудового и личностного по-
тенциала работников

За развитие кадрового потенциала в организациях производственной сферы
За развитие кадрового потенциала в организациях непроизводственной сферы

Создание условий для ведения здоро-
вого образа жизни, распространение 
стандартов здорового образа жизни

За формирование здорового образа жизни в организациях производственной сферы
За формирование здорового образа жизни в организациях непроизводственной 
сферы

Распространение принципов социаль-
ного партнерства, развитие новых форм 
социального партнерства

За развитие социального партнерства в организациях производственной сферы
За развитие социального партнерства в организациях непроизводственной сферы

Развитие малого предпринимательства Малая организация высокой социальной эффективности

Содействие развитию практики благо-
творительной деятельности граждан 
и организаций

За участие в решении социальных проблем территорий и развитие корпоративной 
благотворительности

Создание комфортных условий для ра-
ботников, совмещающих трудовую де-
ятельность с выполнением семейных 
обязанностей

За лучшие условия работникам с семейными обязанностями в организациях 
производственной сферы
За лучшие условия работникам с семейными обязанностями в организациях не-
производственной сферы

Содействие занятости инвалидов За трудоустройство инвалидов в организации

Для получения дополнительной информации и методических рекомендаций обращаться в отдел развития социального 
партнерстваи трудовых отношений управления по вопросам оплаты труда, социального партнерства и трудовых отноше-
ний Министерства труда и социальной защиты Республики Крым, контактные телефоны: (3652) 54-46-53, электронная почта: 
partner@mtrud.rk.gov.ru.

Заявки на участие в региональном этапе конкурса необходимо представить в Министерство труда и социальной защиты 
Республики Крым до 7 сентября 2019 года, по адресу: 295000, г. Симферополь, ул. Крылова, 7.
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ЛЮДИ НАШЕГО ГОРОДА

АЙВАЗОВСКИЙ С БАЛЛОНЧИКОМ
Айвазовский с баллончиком — 
именно так жители нашего по-
луострова прозвали молодого 
художника Владислава Подо-
пригора. На днях Владислав 
и его команда подарили на-
шему городу еще один заме-
чательный артобъект, выпол-
ненный по мотивам великого 
художника. Мы пообщались 
с Владиславом и узнали о его 
работе, о создании проекта 
«Галерея под небом», взглядах 
на уличное искусство, а также 
получили ответы на другие 
вопросы.

— Владислав, 
расскажи, пожа-
луйста, немного 
о себе. Как ты, как 
художник, отно-
сишься к улично-
му искусству?

— О себе? Вообще 
я вырос в Джанкое, 
но сформировался 
и живу сейчас в Ялте. 
В Ялте я окончил 
обучение, получил 
художественное об-
разование и специ-
альность — графи-
ческий дизайнер. Прежде всего, 
основная цель граффити — возмож-
ность художнику самовыразиться. 
В современном мире слово «граф-
фити» у многих сразу ассоциируется 
с непонятными надписями на стене. 
Вообще, в граффити есть особая эсте-
тика, которую нужно уметь пони-
мать. Много что плохого в нем есть, 
конечно, но и много хорошего.
— Как ты пришел к благотво-
рительности?

— Можно сказать, что именно бла-
годаря благотворительности я при-
шел к коммерческим работам. К со-
жалению, я, как и многие уличные 
художники, начинал с вандализма. 
Затем сменил свой вектор деятель-
ности. Стал рисовать в другом сти-
ле на бартерной основе. Однажды 
я организовал выставку своих работ, 
так меня и мое творчество замети-
ли еще больше людей, которые ста-
ли приглашать работать за деньги. 
Сейчас у меня есть своя творческая 
мастерская, где я вместе с другими 
ребятами могу выполнить любое 

пожелание за-
казчика. На дан-
ный момент мы 
уже не так часто 
рисуем безвоз-
мездно, но насо-
всем это дело не 
оставляем.

— Какая основная цель про-
екта «Галерея под открытым 
небом», который ты реали
зуешь совместно с благотвори-
тельной организацией «Добро 
Мира»?

— У проекта сразу несколько це-
лей. Если люди перестали ходить 
в музеи, то музеи выходят на улицу. 
Подобные арт-объекты позволяют 
людям обращать внимание на ис-
кусство даже посреди повседневной 
жизни. Кроме того, это хороший ва-
риант профилактики дорожно-транс-
портных происшествий. Люди не 
торопятся перебежать дорогу, а за-
держиваются для того, чтобы рас-
смотреть наши уличные картины.
— Почему изображаете карти-
ны именно Айвазовского? Это 
Ваш любимый художник?

— Изначально была идея обра-
щаться к картинам разных русских 
художников. Однако потом в голову 
пришла мысль изобразить на улице 
города пейзаж великого мариниста, 
поскольку биография Ивана Констан-

тиновича тесно связана с Крымом: он 
здесь жил, много работал, отображал 
местные пейзажи. Поэтому решили 
начать именно с него. Жителям горо-
да очень понравился первый объект, 
они поддержали эту инициативу, 
поэтому мы решили продолжать.
— По какому принципу ваша 
команда выбирает место, где 
будет располагаться будущая 
картина? И как проходит под-
готовка рабочего простран-
ства? Ну и конечно же, сама 
работа.

— Прежде всего мы стараемся от-
давать предпочтение многолюдным 
местам, где ежедневно проходит боль-
шое количество людей и проезжает 
много автомобилей. Подготовка зани-
мает достаточно много времени. Как 
минимум, мы должны за две недели 
уведомить вышестоящие инстанции 
о планах рисовать. Затем волонтеры 
из «Добра» согласовывают с адми-
нистрацией города место и получа-
ют для нас разрешение — это тоже 
занимает некоторое время. Так как 
многие картины изображаются на 
трансформаторных будках, то необ-
ходимо также получить согласие от 
руководства «Крымэнерго» и пройти 
у них занятия по технике безопас-
ности. Благо, все организа ционные 
моменты берут на себя ребята из «До-
бра» и нам остается только творить, 
а это занимает не так много времени, 
порядка двух-трех дней.
— Давно Вы сотрудничаете 
с благотворительной организа-
цией «Добро Мира — Волонте-
ры Крыма»?

— Мы вместе работаем достаточ-
но давно. И совместными усилиями 
создали не один объект. Первый наш 
общий проект назывался «Арт-пере-
ход», когда мы стали практиковать 
роспись переходов. Сейчас вот соз-
даём нашу «Галерею».
— Поделитесь секретом,  
будут ли еще создаваться  
артобъек ты на территории 
нашего города?

— Я из Крыма уезжать не соби-
раюсь и свою деятельность прекра-
щать тоже не планирую. Однако 
в моей жизни уже было много раз, 

когда мы делали какие-то анонсы, 
а планы рушились. Наша работа за-
висит от многих факторов: погод-
ные условия, состыковка во времени 
у всех участников команды, вовремя 
полученное разрешение на исполь-
зование объекта и других нюансов. 
Поэтому от практики разглашения 
своих творческих планов я вежливо 
отказываюсь.

Последние объекты Владиславу по-
могала создавать прекрасная девуш-
ка София — участница его мастер-
ской, коллега по творческому цеху. 
Во время интервью с Владиславом 
нам удалось немножечко поговорить 
и с ней. Девушка специально приез-
жает в Симферополь из Севастополя, 
чтобы своими руками украсить наши 
улицы.
— София, как Вам вообще идея 
такого варианта использова-
ния городского пространства?

— Честно, мне очень нравится быть 
частью такого крутого проекта. Ког-
да я только планировала переезжать 
в Крым из Сибири и искала для себя 
здесь будущее место работы — я по-
знакомилась с Владом. Когда уже 
остановилась в Севастополе мы ста-
ли сотрудничать, и когда он пред-
ложил мне поучаствовать в таком 
проекте я без раздумий согласилась. 
Мне очень нравится Крым, природа 
и пейзажи полуоострова. Весь Крым 
состоит из разных городов, которые 
я не разделяю друг от друга. Поэтому 
я искренне рада, что могу сделать что-
то полезное для того места, где живу.

Ребята совсем недавно закончили 
в Симферополе еще одну уличную 
картину, которая стала достойным 
украшением нашего города. Две 
более ранние можно найти на пе-
ресечении улиц Ленина, Шмидта 
и Пролетарской и на пересечении 
Севастопольская и Войкова.

Очень надеемся, что объект на 
перекрестке Козлова-Русская — не 
последний в нашем городе, который 
украсит Владислав и его команда. 
Спасибо вам, ребята, что делаете наш 
город лучше и красивее. Желаем Вам 
творческих успехов во всех ваших 
начинаниях и проектах.

Анна БЕЛОВА


